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Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por 

los Procuradores D. David Jurado Pajares y D.ª María Fernanda Blanco 
Linares, relativa a realización por parte de la Junta de Castilla y León de 
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alguna intervención de restauración en el Monasterio de Nuestra Señora 
de los Lirios de Alveinte, en Monasterio de Sierra (Burgos). 44250

PE/005076-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por 

los Procuradores D. David Jurado Pajares y D.ª María Fernanda Blanco 
Linares, relativa a realización por parte de la Junta de Castilla y León de 
alguna intervención de restauración en el Monasterio de Nuestra Señora 
de los Valles, en Torresandino (Burgos). 44251

PE/005077-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por 

los Procuradores D. David Jurado Pajares y D.ª María Fernanda Blanco 
Linares, relativa a realización por parte de la Junta de Castilla y León de 
alguna intervención de restauración en el Monasterio Cisterciense de 
Santa María de Rioseco (Burgos). 44252

PE/005078-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por 

los Procuradores D. David Jurado Pajares y D.ª María Fernanda Blanco 
Linares, relativa a realización por parte de la Junta de Castilla y León de 
alguna intervención de restauración en el Monasterio de San Antón, en 
Castrojeriz (Burgos). 44253

PE/005079-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por 

los Procuradores D. David Jurado Pajares y D.ª María Fernanda Blanco 
Linares, relativa a realización por parte de la Junta de Castilla y León de 
alguna intervención de restauración en el Monasterio de Santa María la 
Imperial, en Obarenes (Burgos). 44254

PE/005080-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por 

los Procuradores D. David Jurado Pajares y D.ª María Fernanda Blanco 
Linares, relativa a realización por parte de la Junta de Castilla y León de 
alguna intervención de restauración en el Palacio de la Lastra, Alfoz de 
Bricia (Burgos). 44255

PE/005081-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por 

los Procuradores D. David Jurado Pajares y D.ª María Fernanda Blanco 
Linares, relativa a realización por parte de la Junta de Castilla y León 
de alguna intervención de restauración en el Puente de San Pedro de 
Royales, en Valtierra del Río Pisuerga (Burgos). 44256
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PE/005082-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 

por los Procuradores D. David Jurado Pajares y D.ª María Fernanda 
Blanco Linares, relativa a realización por parte de la Junta de Castilla 
y León de alguna intervención de restauración en la Torre de Bonifaz, 
en Lomana (Burgos). 44257

PE/005083-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por 

los Procuradores D. David Jurado Pajares y D.ª María Fernanda Blanco 
Linares, relativa a realización por parte de la Junta de Castilla y León 
de alguna intervención de restauración en la Torre de los Sánchez de 
Velasco, en Berberana (Burgos). 44258

PE/005084-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por 

los Procuradores D. David Jurado Pajares y D.ª María Fernanda Blanco 
Linares, relativa a realización por parte de la Junta de Castilla y León 
de alguna intervención de restauración en la Torre de los Velasco, en 
Espinosa de los Monteros (Burgos). 44259

PE/005085-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por 

los Procuradores D. David Jurado Pajares y D.ª María Fernanda Blanco 
Linares, relativa a realización de fondos por anualidades que la Junta de 
Castilla y León ha invertido en la rehabilitación y/o conservación de la 
Colegiata de Santa María, en Valpuesta (Burgos). 44260
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/004953-02, PE/004958-02, PE/004959-02, PE/004961-02, PE/004965-02, PE/004966-02, 
PE/004968-02, PE/004969-02, PE/004970-02, PE/004971-02, PE/004972-02, PE/004973-02, 
PE/004974-02, PE/004975-02, PE/004977-02, PE/004978-02, PE/004979-02, PE/004980-02, 
PE/004981-02, PE/004982-02, PE/004983-02, PE/004984-02, PE/004985-02 y PE/004986-02
Prórroga del plazo de contestación a diversas preguntas para respuesta escrita.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión del día 20 de marzo de 2014, a solicitud 
motivada de la Junta de Castilla y León, y de conformidad con el artículo 160 del Reglamento 
de la Cámara, ha acordado prorrogar por veinte días más las contestaciones a las Preguntas 
para respuesta escrita relacionadas en el Anexo, publicadas en el Boletín Oficial de las Cortes de 
Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 20 de marzo de 2014.

La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

ANEXO

PE/ FORMULACIÓN RELATIVA A BOLETÍN
004953 D.ª Ana María Carmen 

Redondo García, D. Pedro 
Luis González Reglero, 
D. Jorge Félix Alonso Díez, 
D.ª María Teresa López 
Martín y D. José Francisco 
Martín Martínez

Número de trabajadores afectados por las empresas que 
desaparecieron en Castilla y León durante el año 2013.

374, 03/03/2014

004958 D. José Ignacio Martín Benito Composición de la Junta Rectora del Parque Natural de 
los Arribes del Duero.

374, 03/03/2014

004959 D. José Ignacio Martín Benito Municipios de la provincia de Zamora que han 
percibido ayudas económicas ZIS (Zona de Influencia 
Socioeconómica).

374, 03/03/2014

004961 D.ª Esther Pérez Pérez Mantenimiento de la raza autóctona de vacas serrana 
negra de la provincia de Soria.

374, 03/03/2014

004965 D. Francisco Javier Muñoz 
Expósito

Razones para solicitar el reintegro de cantidades recibidas 
a la Federación de Lucha de Castilla y León.

374, 03/03/2014

004966 D. Francisco Javier Muñoz 
Expósito

Razones para solicitar el reintegro de cantidades recibidas 
por la Federación de Tenis de Mesa de Castilla y León.

374, 03/03/2014

004968 D. José Ignacio Martín Benito Convocatoria de ayudas a la Adecuación del entorno rural 
en los Espacios Naturales.

374, 03/03/2014
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PE/ FORMULACIÓN RELATIVA A BOLETÍN
004969 D. José Ignacio Martín Benito Envío al Ayuntamiento de Galende de copia del informe 

sobre el saneamiento de los núcleos de población en el 
entorno del Lago de Sanabria.

374, 03/03/2014

004970 D. José Ignacio Martín Benito Envío a la Diputación de Zamora de copia del informe 
sobre el saneamiento de los núcleos de población en el 
entorno del Lago de Sanabria.

374, 03/03/2014

004971 D. José Ignacio Martín Benito Envío a la Confederación Hidrográfica del Duero de 
copia del informe sobre el saneamiento de los núcleos de 
población en el entorno del Lago de Sanabria.

374, 03/03/2014

004972 D. José Ignacio Martín Benito, 
D.ª Ana María Carmen 
Redondo García y D. José 
Francisco Martín Martínez

Restauración de la muralla del Castillo de Tiedra 
(Valladolid).

374, 03/03/2014

004973 D. Miguel Ángel Fernández 
Cardo, D.ª María Ángela 
Marqués Sánchez y D.ª Teresa 
Jesús Gutiérrez Álvarez

Cumplimiento de la restauración medioambiental de los 
cielos abiertos.

374, 03/03/2014

004974 D. José Francisco Martín 
Martínez

Concurso de méritos para el Cuerpo de Ingenieros 
Técnicos Agrícolas de la Consejería de Agricultura y 
Ganadería.

374, 03/03/2014

004975 D. José Ignacio Martín Benito Número de visitantes en las oficinas de turismo de varias 
provincias de la Comunidad Autónoma.

374, 03/03/2014

004977 D. Miguel Ángel Fernández 
Cardo y D. José Ignacio 
Martín Benito

Castillos y construcciones defensivas o militares bajo 
la protección de la Ley 12/2002, de 11 de julio, de 
Patrimonio Cultural de Castilla y León.

374, 03/03/2014

004978 D. José María González 
Suárez

Adquisición del Hospital “San Antonio Abad” de León de 
titularidad provincial.

374, 03/03/2014

004979 D. José María González 
Suárez

Fecha del traspaso de competencias en materia de 
servicios psiquiátricos de la Diputación de León a la Junta 
de Castilla y León.

374, 03/03/2014

004980 D.ª María Sirina Martín 
Cabria, D. Francisco Ramos 
Antón y D. Julio López Díaz

Número de salidas del Soporte Vital Básico de la ciudad 
de Palencia en horario de 22 horas a 8 horas durante el 
año 2013.

374, 03/03/2014

004981 D.ª María Sirina Martín 
Cabria, D. Francisco Ramos 
Antón y D. Julio López Díaz

Número de Unidades de Soporte Vital Avanzados 
que funcionan diariamente en la provincia y capital de 
Palencia, así como su ubicación y su ámbito territorial de 
referencia.

374, 03/03/2014

004982 D.ª María Sirina Martín 
Cabria, D. Francisco Ramos 
Antón y D. Julio López Díaz

Número de salidas de los Soportes Vitales Avanzados en 
la ciudad de Palencia en horario de 8 horas a 22 horas 
durante el año 2013.

374, 03/03/2014

004983 D.ª María Sirina Martín 
Cabria, D. Francisco Ramos 
Antón y D. Julio López Díaz

Número de salidas del Soporte Vital Avanzado en la 
ciudad de Palencia en horario de 22 horas a 8 horas 
durante el año 2013.

374, 03/03/2014

004984 D.ª María Sirina Martín 
Cabria, D. Francisco Ramos 
Antón y D. Julio López Díaz

Número de Unidades de Soporte Vital Básico que 
funcionan diariamente de 8 horas a 22 horas en la 
provincia y capital de Palencia, así como su ubicación y 
su ámbito territorial de referencia.

374, 03/03/2014

004985 D.ª María Sirina Martín 
Cabria, D. Francisco Ramos 
Antón y D. Julio López Díaz

Número de Unidades de Soporte Vital Básico que 
funcionan diariamente de 22 horas a 8 horas en la 
provincia y capital de Palencia, así como su ubicación y 
su ámbito territorial de referencia.

374, 03/03/2014

004986 D.ª María Sirina Martín 
Cabria, D. Francisco Ramos 
Antón y D. Julio López Díaz

Número de salidas de los Soportes Vitales Básicos, 
ubicados en la ciudad de Palencia, en horario de 8 horas 
a 22 horas, durante el año 2013.

374, 03/03/2014
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/005003-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el Procurador D. José 
María González Suárez, relativa a subvención que recibe la Escuela Superior de Arte Dramático de 
Castilla y León.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 20 de marzo de 2014, ha admitido a 
trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/005003, formulada a la Junta de Castilla y León por 
el Procurador D. José María González Suárez, relativa a subvención que recibe la Escuela Superior 
de Arte Dramático de Castilla y León.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de 
las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 20 de marzo de 2014.

La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José María González Suárez, Procurador de Izquierda Unida perteneciente al GRUPO 
PARLAMENTARIO MIXTO de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en 
los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla 
y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

La Escuela Superior de Arte Dramático de Castilla y León (ESADCyL) se define en 
el primer párrafo de su Reglamento Orgánico del Centro (ROC) como un centro privado 
autorizado, no concertado, y sostenido con fondos públicos a través del titular de este 
centro que es la Fundación Universidades y Enseñanzas Superiores de Castilla y León 
(FUESCyL).

Tenemos aquí el mejor ejemplo de la cuadratura del círculo: una Entidad del sector 
público de la Comunidad, como es el FUESCyI, integrada en la Consejería de Educación 
de la Junta de Castilla y León, que sostiene con fondos públicos a una escuela de carácter 
privado y no concertado. Esta situación parece ir contra la legislación vigente en materia 
educativa, por lo que formulamos las siguientes
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PREGUNTAS

¿Cómo puede considerarse privada la Escuela Superior de Arte Dramático, si 
depende en su totalidad de la financiación pública?

¿Qué carácter tiene la subvención que la Junta otorga a esta Escuela y cuál es 
la cuantía de la misma?

¿Por qué el profesorado de este centro privado (ESADCyL) carece de los derechos 
del profesorado dependiente de la enseñanza pública y concertada?

¿Por qué estando las enseñanzas obligatorias que imparte la ESADCyL, ligadas 
a los acuerdos singulares recogidos en la legislación educativa vigente, se hace una 
excepción con esta Escuela superior?

Valladolid, 5 de marzo de 2014.

EL PROCURADOR,
Fdo.: José María González Suárez
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/005004-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el Procurador D. José 
María González Suárez, relativa a Acuerdo firmado entre la Fundación Universidades y Enseñanzas 
Superiores de Castilla y León y la Agencia para la Calidad del Sistema Universitario.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 20 de marzo de 2014, ha admitido a 
trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/005004, formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. José María González Suárez, relativa a Acuerdo firmado entre la Fundación 
Universidades y Enseñanzas Superiores de Castilla y León y la Agencia para la Calidad del Sistema 
Universitario.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de 
las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 20 de marzo de 2014.

La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José María González Suárez, Procurador de Izquierda Unida perteneciente al GRUPO 
PARLAMENTARIO MIXTO de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en 
los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla 
y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

El acuerdo firmado entre la Fundación Universidades y Enseñanzas Superiores de 
Castilla y León (FUESCyL) y la Agencia para la Calidad del Sistema Universitario de Castilla 
y León no ha trascendido, ni en sus contenidos ni en los objetivos del mismo, a la mayoría de 
los interesados, que son el profesorado y los alumnos de la Fundación para la Enseñanza 
de las Artes en Castilla y León (ESADCyL). Ante esta situación formulamos la siguientes

PREGUNTAS

¿Cuáles son los términos del citado acuerdo?

¿Qué plazos figuran en el mismo?
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¿Cuáles son los objetivos que contiene dicho acuerdo?

¿Qué otros procedimientos y compromisos se han alcanzado en el acuerdo?

Valladolid, 5 de marzo de 2014.

EL PROCURADOR,
Fdo.: José María González Suárez
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/005005-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el Procurador D. José 
María González Suárez, relativa a apertura de la explotación de la mina a cielo abierto en Castrejón 
de la Peña (Palencia).

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 20 de marzo de 2014, ha admitido a 
trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/005005, formulada a la Junta de Castilla y León por el 
Procurador D. José María González Suárez, relativa a apertura de la explotación de la mina a cielo 
abierto en Castrejón de la Peña (Palencia).
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de 
las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 20 de marzo de 2014.

La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

D. José María González Suárez, Procurador de Izquierda Unida perteneciente al 
GRUPO PARLAMENTARIO MIXTO de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

En noviembre de 2013 comenzaron los trabajos de explotación de una mina de carbón 
a cielo abierto en terrenos pertenecientes a Villanueva de la Peña, pedanía del municipio 
palentino de Castrejón de la Peña, a cargo de la empresa minera UMINSA. Resulta 
incongruente la apertura de esta explotación de carbón en un momento en el que la cuenca 
minera tiene los días contados por imposición de Bruselas y por decisión de los gobiernos 
del Partido Popular.

Por ello realizamos la siguiente:

PREGUNTA

¿Qué requisitos legales ha exigido la Junta a la empresa UMINSA para la 
concesión, apertura y explotación de esta mina a cielo abierto?
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¿Recibe la empresa UMINSA algún tipo de ayuda con dineros públicos de la 
Junta para el mantenimiento de los trabajos en esta explotación a cielo abierto? ¿En 
qué cuantía?

¿Cuál es el periodo de explotación previsto para la actividad de esta mina?

Valladolid, 5 de marzo de 2014.

EL PROCURADOR,
Fdo.: José María González Suárez
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/005006-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el Procurador D. José 
María González Suárez, relativa a requisitos medioambientales para la explotación de la mina a cielo 
abierto de Castrejón de la Peña (Palencia).

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 20 de marzo de 2014, ha admitido a 
trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/005006, formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. José María González Suárez, relativa a requisitos medioambientales para la 
explotación de la mina a cielo abierto de Castrejón de la Peña (Palencia).
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de 
las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 20 de marzo de 2014.

La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

D. José María González Suárez, Procurador de Izquierda Unida perteneciente al 
GRUPO PARLAMENTARIO MIXTO de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

Comenzados en noviembre de 2013 los trabajos de explotación de una mina de carbón 
a cielo abierto en terrenos pertenecientes a Villanueva de la Peña, pedanía del municipio 
palentino de Castrejón de la Peña, y realizados por la empresa minera UMINSA, esta 
explotación está dañando uno de los espacios naturales más importantes de la montaña 
palentina, con destrucción de arbolado, desmonte del subsuelo y afectación de las aguas 
del Arroyo de los Valles. Además, cuatro kilómetros más abajo, y sobre este mismo arroyo, 
se han iniciado las obras del embalse de Pisón de Castrejón que de momento están paradas 
por falta de financiación. De ser así, un agua de gran calidad para abastecimiento humano 
se convertiría en un depósito de aguas ferruginosas malsanas.

Por ello realizamos la siguiente:
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PREGUNTA

¿Qué requisitos medioambientales se le han exigido a UMINSA por parte de la 
Junta de Castilla y León para la apertura y explotación de esta mina?

Valladolid, 5 de marzo de 2014.

EL PROCURADOR,
Fdo.: José María González Suárez
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/005007-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los Procuradores 
D.ª María Mercedes Martín Juárez y D. Francisco Javier Muñoz Expósito, relativa a cobro inadecuado 
del copago farmacéutico a los usuarios del SACyL.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 20 de marzo de 2014, ha admitido a 
trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/005007, formulada a la Junta de Castilla y León por 
los Procuradores D.ª María Mercedes Martín Juárez y D. Francisco Javier Muñoz Expósito, relativa 
a cobro inadecuado del copago farmacéutico a los usuarios del SACyL.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de 
las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 20 de marzo de 2014.

La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Mercedes Martín Juárez y F. Javier Muñoz Expósito, Procuradores pertenecientes al 
GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

PREGUNTA

1. ¿Tiene constancia la Junta de Castilla y León del cobro inadecuado del 
copago farmacéutico a los usuarios de SACyL, como consecuencia de errores en la 
adjudicación de los códigos correspondientes?

2. ¿Tiene constancia la Junta de Castilla y León de errores en el cobro a los 
pensionistas de nuestras comunidad autónoma?

3. ¿Puede asegurar la Junta de Castilla y León que, una vez instaurado el copago 
farmacéutico, se está realizando correctamente?

Valladolid, 5 de marzo de 2014.

LOS PROCURADORES,
Fdo.: María Mercedes Martín Juárez y

Francisco Javier Muñoz Expósito
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/005008-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el Procurador D. Jorge 
Félix Alonso Díez, relativa a previsión de supresión de puestos de trabajo en la Consejería de Familia 
e Igualdad de Oportunidades.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 20 de marzo de 2014, ha admitido a 
trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/005008, formulada a la Junta de Castilla y León por 
el Procurador D. Jorge Félix Alonso Díez, relativa a previsión de supresión de puestos de trabajo en 
la Consejería de Familia e Igualdad de Oportunidades.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de 
las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 20 de marzo de 2014.

La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Jorge Félix Alonso Díez, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y León la siguiente 
pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

Como consecuencia de los ajustes que está realizando la Consejería de Familia e 
Igualdad de Oportunidades es necesario conocer cómo van a afectar estos a los servicios 
que integra la consejería.

Por lo anterior se formulan las siguientes preguntas para su contestación por escrito:

1.º- ¿Qué puestos de trabajo tiene previsto suprimir la Consejería de Familia e 
Igualdad de oportunidades, con indicación de todos los datos que correspondan a 
cada puesto de acuerdo con la correspondiente RPT?

2.º- ¿Cómo tiene prevista la cobertura de las funciones que se venían desarrollando 
desde cada uno de estos puestos?
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3.º- ¿Tiene intención la Consejería de externalizar la cobertura de las funciones 
que se vienen desarrollando en cada uno de los puestos a suprimir?

Valladolid, 6 de marzo de 2014.

EL PROCURADOR,
Fdo.: Jorge Félix Alonso Díez
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/005009-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por la Procuradora D.ª Ana 
María da Silva García, relativa a previsión de implantación de un servicio de urgencias pediátricas en 
la localidad de Trobajo del Camino (León).

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 20 de marzo de 2014, ha admitido a 
trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/005009, formulada a la Junta de Castilla y León por 
la Procuradora D.ª Ana María da Silva García, relativa a previsión de implantación de un servicio de 
urgencias pediátricas en la localidad de Trobajo del Camino (León).
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de 
las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 20 de marzo de 2014.

La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Ana María da Silva García, Procuradora perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y León la siguiente 
pregunta para su contestación por escrito:

La localidad de Trobajo del Camino en el municipio de San Andrés del Rabanedo 
(León) cuenta con un Centro de Salud y servicio de urgencias o atención continuada, pero 
en este servicio no se encuentra pediatría, y es algo que la ciudadanía reclama dado el 
elevado número de población infantil menor de 14 años, sumándose a esta petición las otras 
localidades a las que también corresponde este Centro de Salud de Trobajo del Camino.

PREGUNTAS
¿Tiene la Consejería de Sanidad en sus previsiones a corto plazo implantar este 

servicio de urgencias pediátricas en el Centro de Salud de Trobajo del Camino?
Si la respuesta es positiva, ¿para cuándo tiene previsto iniciar el servicio? Y si 

no lo fuera, explicar las razones de la negativa a dotar este Centro de Salud de este 
servicio.

Valladolid, 7 de marzo de 2014.
LA PROCURADORA,
Fdo.: Ana María da Silva García
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/005010-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por la Procuradora D.ª Ana 
María da Silva García, relativa a aprobación del II Plan de Infraestructuras Sanitarias.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 20 de marzo de 2014, ha admitido a 
trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/005010, formulada a la Junta de Castilla y León por 
la Procuradora D.ª Ana María da Silva García, relativa a aprobación del II Plan de Infraestructuras 
Sanitarias.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de 
las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 20 de marzo de 2014.

La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Ana María da Silva García, Procuradora perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y León la siguiente 
pregunta para su contestación por escrito:

El consultorio médico del barrio de Pinilla, antes centro de salud de San Andrés del 
Rabanedo, se encuentra en espera para su reforma a la puesta en marcha del II PLAN DE 
INFRAESTRUCTURAS SANITARIAS.

PREGUNTA

¿Cuándo será aprobado el II PLAN DE INFRAESTRUCTURAS SANITARIAS?

Valladolid, 7 de marzo de 2014.

LA PROCURADORA,
Fdo.: Ana María da Silva García
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/005011-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por la Procuradora D.ª Ana 
María da Silva García, relativa a reforma y ampliación del consultorio médico del Barrio de Pinilla, 
antes centro de salud de San Andrés del Rabanedo (León).

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 20 de marzo de 2014, ha admitido a 
trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/005011, formulada a la Junta de Castilla y León por 
la Procuradora D.ª Ana María da Silva García, relativa a reforma y ampliación del consultorio médico 
del Barrio de Pinilla, antes centro de salud de San Andrés del Rabanedo (León).
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de 
las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 20 de marzo de 2014.

La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Ana María da Silva García, Procuradora perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y León la siguiente 
pregunta para su contestación por escrito:

El consultorio médico del barrio de Pinilla, antes centro de salud de San Andrés del 
Rabanedo, se encuentra en espera para su reforma a la puesta en marcha del II PLAN 
DE INFRAESTRUCTURAS SANITARIAS. Parece ser que en el borrador ya existente del 
II Plan de Infraestructuras Sanitarias el Centro de Salud de San Andrés de Rabanedo tiene 
absoluta prioridad en su ejecución.

La reforma y ampliación de dicho centro contaba con un presupuesto.

PREGUNTAS

1. ¿Se mantiene ese presupuesto?

2. ¿Tenía un proyecto de obra visado y listo para ejecutar?
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3. En caso afirmativo, ¿se mantendrá el mismo proyecto?

4. ¿Está previsto mantener la ampliación o solo se llevará a cabo la reforma?

Valladolid, 7 de marzo de 2014.

LA PROCURADORA,
Fdo.: Ana María da Silva García
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/005012-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el Procurador D. José 
María González Suárez, relativa a medidas adoptadas por la Consejería de Fomento y Medio 
Ambiente desde la denuncia sobre el envenenamiento de las aguas potables de la localidad de San 
Pedro de Trones (León).

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 20 de marzo de 2014, ha admitido a 
trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/005012, formulada a la Junta de Castilla y León por 
el Procurador D. José María González Suárez, relativa a medidas adoptadas por la Consejería de 
Fomento y Medio Ambiente desde la denuncia sobre el envenenamiento de las aguas potables de la 
localidad de San Pedro de Trones (León).
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de 
las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 20 de marzo de 2014.

La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José María González Suárez, Procurador de Izquierda Unida perteneciente al GRUPO 
PARLAMENTARIO MIXTO de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en 
los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla 
y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito.

ANTECEDENTES

La empresa Campo, S. L., tiene en funcionamiento una nave de elaboración de 
planchas de pizarra en la localidad leonesa de San Pedro de Trones. En dicha nave existen 
unas balsas de decantación de aguas provenientes del proceso de fabricación, las cuales 
están situadas por encima de una fuente de agua potable de uso público para los vecinos. 
El agua de esta fuente presenta un aspecto contaminado y turbio, que se agrava en épocas 
de lluvia, lo que delata las filtraciones que se producen desde las balsas de decantación a 
las capas freáticas. Para mayor abundamiento, la citada nave no tiene una fosa séptica, de 
modo que las aguas fecales se depositan en un pozo negro construido sin garantía alguna, 
con lo que la contaminación del agua de uso público está siendo peligrosa para la salud de 
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los vecinos. Así consta en denuncia registrada en la Delegación Territorial de la Junta en 
León, con número de entrada 20131500011454, de fecha 09/10/2013.

PREGUNTA

¿Qué medidas ha adoptado en los meses transcurridos desde la denuncia 
de los hechos la Consejería de Fomento y Medio Ambiente para dar solución al 
envenenamiento de las aguas potables del municipio?

Valladolid, 10 de marzo de 2014.

EL PROCURADOR,
Fdo.: José María González Suárez
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/005013-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el Procurador D. José 
María González Suárez, relativa a medidas adoptadas por la Consejería de Fomento y Medio 
Ambiente desde la denuncia sobre la polución atmosférica en la localidad de San Pedro de Trones 
(León).

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 20 de marzo de 2014, ha admitido a 
trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/005013, formulada a la Junta de Castilla y León por 
el Procurador D. José María González Suárez, relativa a medidas adoptadas por la Consejería de 
Fomento y Medio Ambiente desde la denuncia sobre la polución atmosférica en la localidad de San 
Pedro de Trones (León).
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de 
las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 20 de marzo de 2014.

La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José María González Suárez, Procurador de Izquierda Unida perteneciente al GRUPO 
PARLAMENTARIO MIXTO de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en 
los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla 
y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito.

ANTECEDENTES

La presencia de naves de laboreo de pizarras en el pueblo leonés de San Pedro de 
Trones, perteneciente al ayuntamiento de Puente de Domingo Flórez, implica el continuo 
tránsito de maquinaria pesada por las pistas abiertas en torno a esta localidad. Las intensas 
nubes de polvo que levantan se depositan en las casas, los huertos, los parques infantiles 
en enormes cantidades. Además, esta peligrosa contaminación se agrava con el sistema 
de extracción del polvo de pizarra de las propias naves. Esta situación se sufre desde hace 
años y supone un riesgo sanitario importante para los vecinos, al punto de que ya abundan 
los casos de silicosis. En octubre del año pasado, la Junta Vecinal denunció los hechos ante 
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la Guardia Civil y el registro de la Delegación Territorial en León, con referencia de Entrada 
20131500011457.

PREGUNTA

¿Qué medidas ha adoptado en los meses transcurridos desde la denuncia de 
los hechos la Consejería de Fomento y Medio Ambiente para dar solución a la grave 
polución atmosférica que padecen los vecinos de esta población?

Valladolid, 10 de marzo de 2014.

EL PROCURADOR,
Fdo.: José María González Suárez
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/005014-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el Procurador D. David 
Jurado Pajares, relativa a inclusión de la iglesia parroquial de Santa María la Mayor de Fuente Urbel 
(Burgos) en el programa "Apertura de Monumentos".

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 20 de marzo de 2014, ha admitido a 
trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/005014, formulada a la Junta de Castilla y León por 
el Procurador D. David Jurado Pajares, relativa a inclusión de la iglesia parroquial de Santa María la 
Mayor de Fuente Urbel (Burgos) en el programa "Apertura de Monumentos".
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de 
las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 20 de marzo de 2014.

La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

David Jurado Pajares, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y León la siguiente 
pregunta para su contestación por escrito:

¿Tiene previsto la Junta de Castilla y León incluir la iglesia parroquial de Santa 
María la Mayor de Fuente Urbel (Burgos) en el programa "Apertura de Monumentos”?

Valladolid, 10 de marzo de 2014.

EL PROCURADOR,
Fdo.: David Jurado Pajares
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/005015-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el Procurador 
D. Fernando María Rodero García, relativa a número de plazas de técnicos jurídicos de los Servicios 
Territoriales de Medio Ambiente.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 20 de marzo de 2014, ha admitido a 
trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/005015, formulada a la Junta de Castilla y León por el 
Procurador D. Fernando María Rodero García, relativa a número de plazas de técnicos jurídicos de 
los Servicios Territoriales de Medio Ambiente.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de 
las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 20 de marzo de 2014.

La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Fernando Rodero García, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y León la siguiente 
pregunta para su contestación por escrito:

1.º- ¿Cuál es el número de plazas de técnicos jurídicos, de los Servicios Territoriales 
de Medio Ambiente, ocupadas, vacantes y cuya provisión se esté tramitando a fecha 
de hoy? Esta relación de plazas de forma provincializada.

2.º- ¿Cuál es el número de denuncias presentadas, tramitadas, dictaminadas 
y ejecutadas por los Servicios Territoriales de la Consejería de Medio Ambiente en 
el 2013? Este listado de forma provincializada dividido por Caza, Pesca, Especies, 
S. Forestal y Residuos.

3.º- ¿Cuáles son las cuantías dinerarias dictaminadas por cada motivo de 
denuncia y las cuantías ejecutadas en 2013?
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4.º- ¿Cuál es el número de plazas de técnicos jurídicos, de los Servicios Territoriales 
de Medio Ambiente, ocupadas, vacantes y cuya provisión se esté tramitando a fecha 
de hoy? Esta relación de plazas de forma provincializada.

Valladolid, 10 de marzo de 2014.

EL PROCURADOR,
Fdo.: Fernando María Rodero García
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/005016-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los Procuradores 
D.ª María Fernanda Blanco Linares y D. David Jurado Pajares, relativa a número de mujeres 
afectadas para optar a una mamografía en la provincia de Burgos.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 20 de marzo de 2014, ha admitido a 
trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/005016, formulada a la Junta de Castilla y León por 
los Procuradores D.ª María Fernanda Blanco Linares y D. David Jurado Pajares, relativa a número 
de mujeres afectadas para optar a una mamografía en la provincia de Burgos.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de 
las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 20 de marzo de 2014.

La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

M.ª Fernanda Blanco Linares y David Jurado Pajares, Procuradores pertenecientes al 
GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

¿Qué número de mujeres se verán afectadas por el incremento de edad a 
cincuenta años para optar a una mamografía y que, por lo tanto, quedarán fuera del 
cribado bienal que venía realizando el Sacyl, en la provincia de Burgos?

Valladolid, 11 de marzo de 2014.

LOS PROCURADORES,
Fdo.: María Fernanda Blanco Linares y

David Jurado Pajares
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/005017-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los Procuradores D.ª María 
Fernanda Blanco Linares y D. David Jurado Pajares, relativa a número de mamografías realizadas 
que se diagnosticaron de cáncer en estadio inicial.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 20 de marzo de 2014, ha admitido a 
trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/005017, formulada a la Junta de Castilla y León por 
los Procuradores D.ª María Fernanda Blanco Linares y D. David Jurado Pajares, relativa a número 
de mamografías realizadas que se diagnosticaron de cáncer en estadio inicial.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de 
las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 20 de marzo de 2014.

La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

M.ª Fernanda Blanco Linares y David Jurado Pajares, Procuradores pertenecientes al 
GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

¿Qué número de mamografías de las realizadas por el Sacyl en la provincia de 
Burgos en 2013 se diagnosticaron de cáncer de mama en estadio inicial?

Valladolid, 11 de marzo de 2014.

LOS PROCURADORES,
Fdo.: María Fernanda Blanco Linares y

David Jurado Pajares
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/005018-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los Procuradores D.ª María 
Fernanda Blanco Linares y D. David Jurado Pajares, relativa a fecha prevista para la aplicación del 
incremento de edad para optar a una mamografía en la provincia de Burgos.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 20 de marzo de 2014, ha admitido a 
trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/005018, formulada a la Junta de Castilla y León por 
los Procuradores D.ª María Fernanda Blanco Linares y D. David Jurado Pajares, relativa a fecha 
prevista para la aplicación del incremento de edad para optar a una mamografía en la provincia de 
Burgos.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de 
las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 20 de marzo de 2014.

La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

M.ª Fernanda Blanco Linares y David Jurado Pajares, Procuradores pertenecientes al 
GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

¿En qué fecha tiene previsto la Junta de Castilla y León que se aplique el 
incremento de edad para optar a una mamografía para la detección precoz del cáncer 
de mama en la provincia de Burgos?

Valladolid, 11 de marzo de 2014.

LOS PROCURADORES,
Fdo.: María Fernanda Blanco Linares y

David Jurado Pajares
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO
463. Preguntas para respuesta escrita

PE/005019-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los Procuradores D. Fernando 
Pablos Romo y D. José Ignacio Martín Benito, relativa a previsión de realización de alguna intervención 
de restauración en los próximos meses en la Iglesia del Salvador de Rágama (Salamanca).

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 20 de marzo de 2014, ha admitido a 
trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/005019, formulada a la Junta de Castilla y León por 
los Procuradores D. Fernando Pablos Romo y D. José Ignacio Martín Benito, relativa a previsión de 
realización de alguna intervención de restauración en los próximos meses en la Iglesia del Salvador 
de Rágama (Salamanca).
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de 
las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 20 de marzo de 2014.

La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Fernando Pablos Romo y José Ignacio Martín Benito, Procuradores pertenecientes al 
GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

En la Lista Roja del Patrimonio elaborada por la organización Hispania Nostra aparece 
por el riesgo para su conservación que actualmente presenta la Iglesia del Salvador de 
Rágama (Salamanca).

PREGUNTA

1. ¿Tiene previsto la Junta de Castilla y León realizar alguna intervención de 
restauración en los próximos meses en la Iglesia del Salvador de Rágama (Salamanca)?

Valladolid, 12 de marzo de 2014.

LOS PROCURADORES,
Fdo.: Fernando Pablos Romo y

José Ignacio Martín Benito
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/005020-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los Procuradores 
D. Fernando Pablos Romo y D. José Ignacio Martín Benito, relativa a previsión de realización de 
alguna intervención de restauración en los próximos meses en el Fortín Romano de la Calzada de 
Béjar (Salamanca).

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 20 de marzo de 2014, ha admitido a 
trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/005020, formulada a la Junta de Castilla y León por 
los Procuradores D. Fernando Pablos Romo y D. José Ignacio Martín Benito, relativa a previsión de 
realización de alguna intervención de restauración en los próximos meses en el Fortín Romano de 
la Calzada de Béjar (Salamanca).
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de 
las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 20 de marzo de 2014.

La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN
Fernando Pablos Romo y José Ignacio Martín Benito, Procuradores pertenecientes al 

GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

En la Lista Roja del Patrimonio elaborada por la organización Hispania Nostra aparece 
por el riesgo para su conservación que actualmente presenta el Fortín Romano de la 
Calzada de Béjar (Salamanca).

PREGUNTA
1. ¿Tiene previsto la Junta de Castilla y León realizar alguna intervención de 

restauración en los próximos meses en el Fortín Romano de la Calzada de Béjar 
(Salamanca)?

Valladolid, 12 de marzo de 2014.

LOS PROCURADORES,
Fdo.: Fernando Pablos Romo y

José Ignacio Martín Benito
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/005021-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los Procuradores 
D. Fernando Pablos Romo y D. José Ignacio Martín Benito, relativa a previsión de realización de 
alguna intervención de restauración en los próximos meses en el Monasterio de Nuestra Señora de 
Gracia en San Martín del Castañar (Salamanca).

PRESIDENCIA
La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 20 de marzo de 2014, ha admitido a 
trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/005021, formulada a la Junta de Castilla y León por 
los Procuradores D. Fernando Pablos Romo y D. José Ignacio Martín Benito, relativa a previsión 
de realización de alguna intervención de restauración en los próximos meses en el Monasterio de 
Nuestra Señora de Gracia en San Martín del Castañar (Salamanca).
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de 
las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 20 de marzo de 2014.

La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN
Fernando Pablos Romo y José Ignacio Martín Benito, Procuradores pertenecientes al 

GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

En la Lista Roja del Patrimonio elaborada por la organización Hispania Nostra aparece 
por el riesgo para su conservación que actualmente presenta el Monasterio de Nuestra 
Señora de Gracia en San Martín del Castañar (Salamanca).

PREGUNTA
1. ¿Tiene previsto la Junta de Castilla y León realizar alguna intervención de 

restauración en los próximos meses en el Monasterio de Nuestra Señora de Gracia 
en San Martín del Castañar (Salamanca)?

Valladolid, 12 de marzo de 2014.

LOS PROCURADORES,
Fdo.: Fernando Pablos Romo y

José Ignacio Martín Benito
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/005022-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los Procuradores 
D. Fernando Pablos Romo y D. José Ignacio Martín Benito, relativa a previsión de realización de 
alguna intervención de restauración en los próximos meses en la Granja Agustina de La Flecha en 
Cabrerizos (Salamanca).

PRESIDENCIA
La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 20 de marzo de 2014, ha admitido a 
trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/005022, formulada a la Junta de Castilla y León por 
los Procuradores D. Fernando Pablos Romo y D. José Ignacio Martín Benito, relativa a previsión de 
realización de alguna intervención de restauración en los próximos meses en la Granja Agustina de 
La Flecha en Cabrerizos (Salamanca).
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de 
las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 20 de marzo de 2014.

La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Fernando Pablos Romo y José Ignacio Martín Benito, Procuradores pertenecientes al 
GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

En la Lista Roja del Patrimonio elaborada por la organización Hispania Nostra aparece 
por el riesgo para su conservación que actualmente presenta la Granja Agustina de La 
Flecha en Cabrerizos (Salamanca).

PREGUNTA
1. ¿Tiene previsto la Junta de Castilla y León realizar alguna intervención de 

restauración en los próximos meses en la Granja Agustina de La Flecha en Cabrerizos 
(Salamanca)?

Valladolid, 12 de marzo de 2014.

LOS PROCURADORES,
Fdo.: Fernando Pablos Romo y

José Ignacio Martín Benito
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO
463. Preguntas para respuesta escrita

PE/005023-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los Procuradores 
D. Fernando Pablos Romo y D. José Ignacio Martín Benito, relativa a previsión de realización de 
alguna intervención de restauración en los próximos meses en el Palacio de Don Juan de Toledo en 
Mancera de Abajo (Salamanca).

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 20 de marzo de 2014, ha admitido a 
trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/005023, formulada a la Junta de Castilla y León por 
los Procuradores D. Fernando Pablos Romo y D. José Ignacio Martín Benito, relativa a previsión de 
realización de alguna intervención de restauración en los próximos meses en el Palacio de Don Juan 
de Toledo en Mancera de Abajo (Salamanca).
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de 
las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 20 de marzo de 2014.

La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Fernando Pablos Romo y José Ignacio Martín Benito, Procuradores pertenecientes 
al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de 
lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

En la Lista Roja del Patrimonio elaborada por la organización Hispania Nostra aparece 
por el riesgo para su conservación que actualmente presenta el Palacio de D. Juan de 
Toledo en Mancera de Abajo (Salamanca).

PREGUNTA
1 ¿Tiene previsto la Junta de Castilla y León realizar alguna intervención de 

restauración en los próximos meses en el Palacio de D. Juan de Toledo en Mancera 
de Abajo (Salamanca)?

Valladolid, 12 de marzo de 2014.

LOS PROCURADORES,
Fdo.: Fernando Pablos Romo y

José Ignacio Martín Benito
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO
463. Preguntas para respuesta escrita

PE/005024-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los Procuradores 
D. Fernando Pablos Romo y D. José Ignacio Martín Benito, relativa a previsión de realización de 
alguna intervención de restauración en los próximos meses en la Iglesia de San Martín de Tours en 
Salamanca.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 20 de marzo de 2014, ha admitido a 
trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/005024, formulada a la Junta de Castilla y León por 
los Procuradores D. Fernando Pablos Romo y D. José Ignacio Martín Benito, relativa a previsión de 
realización de alguna intervención de restauración en los próximos meses en la Iglesia de San Martín 
de Tours en Salamanca.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de 
las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 20 de marzo de 2014.

La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Fernando Pablos Romo y José Ignacio Martín Benito, Procuradores pertenecientes 
al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de 
lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

En la Lista Roja del Patrimonio elaborada por la organización Hispania Nostra aparece 
por el riesgo para su conservación que actualmente presenta la Iglesia de San Martín de 
Tours en Salamanca.

PREGUNTA

1. ¿Tiene previsto la Junta de Castilla y León realizar alguna intervención de 
restauración en los próximos meses en la Iglesia de San Martín de Tours en Salamanca?

Valladolid, 12 de marzo de 2014.

LOS PROCURADORES,
Fdo.: Fernando Pablos Romo y

José Ignacio Martín Benito
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO
463. Preguntas para respuesta escrita

PE/005025-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los Procuradores 
D. Fernando Pablos Romo y D. José Ignacio Martín Benito, relativa a previsión de realización de 
alguna intervención de restauración en los próximos meses en la Capilla de Nuestra Señora de la 
Misericordia en Salamanca.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 20 de marzo de 2014, ha admitido a 
trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/005025, formulada a la Junta de Castilla y León por 
los Procuradores D. Fernando Pablos Romo y D. José Ignacio Martín Benito, relativa a previsión de 
realización de alguna intervención de restauración en los próximos meses en la Capilla de Nuestra 
Señora de la Misericordia en Salamanca.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de 
las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 20 de marzo de 2014.

La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Fernando Pablos Romo y José Ignacio Martín Benito, Procuradores pertenecientes al 
GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

En la Lista Roja del Patrimonio elaborada por la organización Hispania Nostra aparece 
por el riesgo para su conservación que actualmente presenta la Capilla de Nuestra Señora 
de la Misericordia de Salamanca.

PREGUNTA

1. ¿Tiene previsto la Junta de Castilla y León realizar alguna intervención de 
restauración en los próximos meses en la Capilla de Nuestra Señora de la Misericordia 
de Salamanca?

Valladolid, 12 de marzo de 2014.

LOS PROCURADORES,
Fdo.: Fernando Pablos Romo y

José Ignacio Martín Benito
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO
463. Preguntas para respuesta escrita

PE/005026-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los Procuradores 
D. Fernando Pablos Romo y D. José Ignacio Martín Benito, relativa a previsión de realización de 
alguna intervención de restauración en los próximos meses en el castillo de Alberguería de Argañán 
(Salamanca).

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 20 de marzo de 2014, ha admitido a 
trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/005026, formulada a la Junta de Castilla y León por 
los Procuradores D. Fernando Pablos Romo y D. José Ignacio Martín Benito, relativa a previsión de 
realización de alguna intervención de restauración en los próximos meses en el castillo de Alberguería 
de Argañán (Salamanca).
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de 
las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 20 de marzo de 2014.

La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Fernando Pablos Romo y José Ignacio Martín Benito, Procuradores pertenecientes 
al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de 
lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

En la Lista Roja del Patrimonio elaborada por la organización Hispania Nostra aparece 
por el riesgo para su conservación que actualmente presenta el castillo de Alberguería de 
Argañán (Salamanca).

PREGUNTA

1. ¿Tiene previsto la Junta de Castilla y León realizar alguna intervención de 
restauración en los próximos meses en el castillo de Alberguería de Argañán 
(Salamanca)?

Valladolid, 12 de marzo de 2014.

LOS PROCURADORES,
Fdo.: Fernando Pablos Romo y

José Ignacio Martín Benito
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/005027-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los Procuradores 
D. Fernando Pablos Romo y D. José Ignacio Martín Benito, relativa a previsión de realización de 
alguna intervención de restauración en los próximos meses en el castillo de Cerralbo (Salamanca).

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 20 de marzo de 2014, ha admitido a 
trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/005027, formulada a la Junta de Castilla y León por 
los Procuradores D. Fernando Pablos Romo y D. José Ignacio Martín Benito, relativa a previsión de 
realización de alguna intervención de restauración en los próximos meses en el castillo de Cerralbo 
(Salamanca).
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de 
las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 20 de marzo de 2014.

La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Fernando Pablos Romo y José Ignacio Martín Benito, Procuradores pertenecientes 
al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo 
de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan 
a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

En la Lista Roja del Patrimonio elaborada por la organización Hispania Nostra aparece 
por el riesgo para su conservación que actualmente presenta el castillo de Cerralbo 
(Salamanca).

PREGUNTA

1. ¿Tiene previsto la Junta de Castilla y León realizar alguna intervención de 
restauración en los próximos meses en el castillo de Cerralbo (Salamanca)?

Valladolid, 12 de marzo de 2014.

LOS PROCURADORES,
Fdo.: Fernando Pablos Romo y

José Ignacio Martín Benito
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/005028-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los Procuradores 
D. Fernando Pablos Romo y D. José Ignacio Martín Benito, relativa a previsión de realización de 
alguna intervención de restauración en los próximos meses en el Convento de la Casa Baja en 
El Maíllo (Salamanca).

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 20 de marzo de 2014, ha admitido a 
trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/005028, formulada a la Junta de Castilla y León por 
los Procuradores D. Fernando Pablos Romo y D. José Ignacio Martín Benito, relativa a previsión de 
realización de alguna intervención de restauración en los próximos meses en el Convento de la Casa 
Baja en El Maíllo (Salamanca).
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de 
las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 20 de marzo de 2014.

La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Fernando Pablos Romo y José Ignacio Martín Benito, Procuradores pertenecientes al 
GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

En la Lista Roja del Patrimonio elaborada por la organización Hispania Nostra aparece 
por el riesgo para su conservación que actualmente presenta el Convento de la Casa Baja 
en el Maíllo (Salamanca).

PREGUNTA

¿Tiene previsto la Junta de Castilla y León realizar alguna intervención de 
restauración en los próximos meses en el Convento de la Casa Baja en el Maíllo 
(Salamanca)?

Valladolid, 12 de marzo de 2014.

LOS PROCURADORES,
Fdo.: Fernando Pablos Romo y

José Ignacio Martín Benito
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/005029-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los Procuradores 
D. Fernando Pablos Romo, D. José Ignacio Martín Benito y D.ª Ana María Muñoz de la Peña 
González, relativa a previsión de realización de alguna intervención de restauración en los próximos 
meses en el Jardín Histórico El Bosque en Béjar (Salamanca).

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 20 de marzo de 2014, ha admitido a 
trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/005029, formulada a la Junta de Castilla y León por 
los Procuradores D. Fernando Pablos Romo, D. José Ignacio Martín Benito y D.ª Ana María Muñoz 
de la Peña González, relativa a previsión de realización de alguna intervención de restauración en 
los próximos meses en el Jardín Histórico El Bosque en Béjar (Salamanca).
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de 
las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 20 de marzo de 2014.

La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN
Fernando Pablos Romo, José Ignacio Martín Benito y Ana M.ª Muñoz de la Peña 

González, Procuradores pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las 
Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para 
su contestación por escrito:

En la Lista Roja del Patrimonio elaborada por la organización Hispania Nostra aparece 
por el riesgo para su conservación que actualmente presenta el Jardín Histórico El Bosque 
en Béjar (Salamanca).

PREGUNTA

¿Tiene previsto la Junta de Castilla y León realizar alguna intervención de 
restauración en los próximos meses en el Jardín Histórico El Bosque en Béjar 
(Salamanca)?

Valladolid, 12 de marzo de 2014.

LOS PROCURADORES,
Fdo.: Fernando Pablos Romo,

José Ignacio Martín Benito y
Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO
463. Preguntas para respuesta escrita

PE/005030-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los Procuradores 
D. Fernando Pablos Romo y D. José Ignacio Martín Benito, relativa a previsión de realización de 
alguna intervención de restauración en los próximos meses en el Convento de Santa María la Seca 
en Sobradillo (Salamanca).

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 20 de marzo de 2014, ha admitido a 
trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/005030, formulada a la Junta de Castilla y León por 
los Procuradores D. Fernando Pablos Romo y D. José Ignacio Martín Benito, relativa a previsión de 
realización de alguna intervención de restauración en los próximos meses en el Convento de Santa 
María la Seca en Sobradillo (Salamanca).
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de 
las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 20 de marzo de 2014.

La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Fernando Pablos Romo y José Ignacio Martín Benito, Procuradores pertenecientes 
al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo 
de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan 
a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

En la Lista Roja del Patrimonio elaborada por la organización Hispania Nostra 
aparece por el riesgo para su conservación que actualmente presenta el Convento de 
Santa María la Seca en Sobradillo (Salamanca).

PREGUNTA

¿Tiene previsto la Junta de Castilla y León realizar alguna intervención de 
restauración en los próximos meses en el Convento de Santa María la Seca en 
Sobradillo (Salamanca)?

Valladolid, 12 de marzo de 2014.

LOS PROCURADORES,
Fdo.: Fernando Pablos Romo y

José Ignacio Martín Benito
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/005031-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el Procurador D. José 
Ignacio Martín Benito, relativa a previsión de realización de alguna intervención de restauración en 
los próximos meses en el castillo de Alba, en Losacio (Zamora).

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 20 de marzo de 2014, ha admitido a 
trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/005031, formulada a la Junta de Castilla y León por el 
Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a previsión de realización de alguna intervención 
de restauración en los próximos meses en el castillo de Alba, en Losacio (Zamora).
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de 
las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 20 de marzo de 2014.

La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Ignacio Martín Benito, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

En la Lista Roja del Patrimonio elaborada por la organización Hispania Nostra 
aparece por el riesgo para su conservación que actualmente presenta el castillo de Alba, 
en Losacio (Zamora).

PREGUNTA

¿Tiene previsto la Junta de Castilla y León realizar alguna intervención de 
restauración en los próximos meses en el castillo de Alba, en Losacio (Zamora)?

Valladolid, 12 de marzo de 2014.

EL PROCURADOR,
Fdo.: José Ignacio Martín Benito
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/005032-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el Procurador D. José 
Ignacio Martín Benito, relativa a previsión de realización de alguna intervención de restauración en 
los próximos meses en el castillo de Amesnal, de Alfaraz de Sayago (Zamora).

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 20 de marzo de 2014, ha admitido a 
trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/005032, formulada a la Junta de Castilla y León por el 
Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a previsión de realización de alguna intervención 
de restauración en los próximos meses en el castillo de Amesnal, de Alfaraz de Sayago (Zamora).
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de 
las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 20 de marzo de 2014.

La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Ignacio Martín Benito, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

En la Lista Roja del Patrimonio elaborada por la organización Hispania Nostra 
aparece por el riesgo para su conservación que actualmente presenta el castillo de 
Amesnal, de Alfaraz de Sayago (Zamora).

PREGUNTA

¿Tiene previsto la Junta de Castilla y León realizar alguna intervención de 
restauración en los próximos meses en el castillo de Amesnal, de Alfaraz de Sayago 
(Zamora)?

Valladolid, 12 de marzo de 2014.

EL PROCURADOR,
Fdo.: José Ignacio Martín Benito
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/005033-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el Procurador D. José 
Ignacio Martín Benito, relativa a previsión de realización de alguna intervención de restauración en 
los próximos meses en Castrotorafe (San Cebrián de Castro, Zamora).

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 20 de marzo de 2014, ha admitido a 
trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/005033, formulada a la Junta de Castilla y León por el 
Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a previsión de realización de alguna intervención 
de restauración en los próximos meses en Castrotorafe (San Cebrián de Castro, Zamora).
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de 
las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 20 de marzo de 2014.

La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Ignacio Martín Benito, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

En la Lista Roja del Patrimonio elaborada por la organización Hispania Nostra aparece 
por el riesgo para su conservación que actualmente presenta Castrotorafe (San Cebrián de 
Castro, Zamora).

PREGUNTA

¿Tiene previsto la Junta de Castilla y León realizar alguna intervención de 
restauración en los próximos meses en Castrotorafe (San Cebrián de Castro, Zamora)?

Valladolid, 12 de marzo de 2014.

EL PROCURADOR,
Fdo.: José Ignacio Martín Benito
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/005034-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el Procurador D. José 
Ignacio Martín Benito, relativa a previsión de realización de alguna intervención de restauración en 
los próximos meses en el castillo de Granucillo de Vidriales (Zamora).

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 20 de marzo de 2014, ha admitido a 
trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/005034, formulada a la Junta de Castilla y León por el 
Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a previsión de realización de alguna intervención 
de restauración en los próximos meses en el castillo de Granucillo de Vidriales (Zamora).
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de 
las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 20 de marzo de 2014.

La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Ignacio Martín Benito, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

En la Lista Roja del Patrimonio elaborada por la organización Hispania Nostra aparece 
por el riesgo para su conservación que actualmente presenta el castillo de Granucillo de 
Vidriales (Zamora).

PREGUNTA

¿Tiene previsto la Junta de Castilla y León realizar alguna intervención de 
restauración en los próximos meses en el castillo de Granucillo de Vidriales (Zamora)?

Valladolid, 12 de marzo de 2014.

EL PROCURADOR,
Fdo.: José Ignacio Martín Benito
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463. Preguntas para respuesta escrita

PE/005035-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el Procurador D. José 
Ignacio Martín Benito, relativa a previsión de realización de alguna intervención de restauración en 
los próximos meses en el castillo de Villalpando (Zamora).

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 20 de marzo de 2014, ha admitido a 
trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/005035, formulada a la Junta de Castilla y León por el 
Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a previsión de realización de alguna intervención 
de restauración en los próximos meses en el castillo de Villalpando (Zamora).
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de 
las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 20 de marzo de 2014.

La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Ignacio Martín Benito, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

En la Lista Roja del Patrimonio elaborada por la organización Hispania Nostra aparece 
por el riesgo para su conservación que actualmente presenta el castillo de Villalpando 
(Zamora).

PREGUNTA

¿Tiene previsto la Junta de Castilla y León realizar alguna intervención de 
restauración en los próximos meses en el castillo de Villalpando (Zamora)?

Valladolid, 12 de marzo de 2014.

EL PROCURADOR,
Fdo.: José Ignacio Martín Benito
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463. Preguntas para respuesta escrita

PE/005036-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el Procurador D. José 
Ignacio Martín Benito, relativa a previsión de realización de alguna intervención de restauración en 
los próximos meses en la iglesia de Santa María del Río, en Castroverde de Campos (Zamora).

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 20 de marzo de 2014, ha admitido a 
trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/005036, formulada a la Junta de Castilla y León por el 
Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a previsión de realización de alguna intervención 
de restauración en los próximos meses en la iglesia de Santa María del Río, en Castroverde de 
Campos (Zamora).
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de 
las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 20 de marzo de 2014.

La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Ignacio Martín Benito, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

En la Lista Roja del Patrimonio elaborada por la organización Hispania Nostra aparece 
por el riesgo para su conservación que actualmente presenta la iglesia de Santa María 
del Río, en Castroverde de Campos (Zamora).

PREGUNTA

¿Tiene previsto la Junta de Castilla y León realizar alguna intervención de 
restauración en los próximos meses en la iglesia de Santa María del Río, en 
Castroverde de Campos (Zamora)?

Valladolid, 12 de marzo de 2014.

EL PROCURADOR,
Fdo.: José Ignacio Martín Benito
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463. Preguntas para respuesta escrita

PE/005037-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el Procurador D. José 
Ignacio Martín Benito, relativa a previsión de realización de alguna intervención de restauración en 
los próximos meses en la iglesia de Santa María de la Asunción, en Quintanilla del Monte (Zamora).

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 20 de marzo de 2014, ha admitido a 
trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/005037, formulada a la Junta de Castilla y León por el 
Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a previsión de realización de alguna intervención 
de restauración en los próximos meses en la iglesia de Santa María de la Asunción, en Quintanilla 
del Monte (Zamora).
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de 
las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 20 de marzo de 2014.

La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Ignacio Martín Benito, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

En la Lista Roja del Patrimonio elaborada por la organización Hispania Nostra aparece 
por el riesgo para su conservación que actualmente presenta la iglesia de Sta. María de la 
Asunción, en Quintanilla del Monte (Zamora).

PREGUNTA

¿Tiene previsto la Junta de Castilla y León realizar alguna intervención de 
restauración en los próximos meses en la iglesia de Sta. María de la Asunción, en 
Quintanilla del Monte (Zamora)?

Valladolid, 12 de marzo de 2014.

EL PROCURADOR,
Fdo.: José Ignacio Martín Benito
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463. Preguntas para respuesta escrita

PE/005038-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el Procurador D. José 
Ignacio Martín Benito, relativa a previsión de realización de alguna intervención de restauración en 
los próximos meses en el convento de Nuestra Señora del Valle (San Román del Valle, Zamora).

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 20 de marzo de 2014, ha admitido a 
trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/005038, formulada a la Junta de Castilla y León por el 
Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a previsión de realización de alguna intervención 
de restauración en los próximos meses en el convento de Nuestra Señora del Valle (San Román del 
Valle, Zamora).
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de 
las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 20 de marzo de 2014.

La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Ignacio Martín Benito, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

En la Lista Roja del Patrimonio elaborada por la organización Hispania Nostra aparece 
por el riesgo para su conservación que actualmente presenta el convento de Nuestra Señora 
del Valle (San Román del Valle, Zamora).

PREGUNTA

¿Tiene previsto la Junta de Castilla y León realizar alguna intervención de 
restauración en los próximos meses en el convento de Nuestra Señora del Valle (San 
Román del Valle, Zamora)?

Valladolid, 12 de marzo de 2014.

EL PROCURADOR,
Fdo.: José Ignacio Martín Benito



VIII Legislatura

http://sirdoc.ccyl.es   CVE: BOCCL-08-018735
D.L.: VA.564-1984 - ISSN 1134-7864

Núm. 389 31 de marzo de 2014  PE/005039-01.  Pág. 44200

4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/005039-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el Procurador D. José 
Ignacio Martín Benito, relativa a previsión de realización de alguna intervención de restauración en 
los próximos meses en la ermita románica de Torremut, en Alfaraz de Sayago (Zamora).

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 20 de marzo de 2014, ha admitido a 
trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/005039, formulada a la Junta de Castilla y León por el 
Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a previsión de realización de alguna intervención 
de restauración en los próximos meses en la ermita románica de Torremut, en Alfaraz de Sayago 
(Zamora).
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de 
las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 20 de marzo de 2014.

La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Ignacio Martín Benito, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

En la Lista Roja del Patrimonio elaborada por la organización Hispania Nostra aparece 
por el riesgo para su conservación que actualmente presenta la ermita románica de Santa 
María de Torremut, en Alfaraz de Sayago (Zamora).

PREGUNTA

¿Tiene previsto la Junta de Castilla y León realizar alguna intervención de 
restauración en los próximos meses en la ermita románica de Santa María de Torremut, 
en Alfaraz de Sayago (Zamora)?

Valladolid, 12 de marzo de 2014.

EL PROCURADOR,
Fdo.: José Ignacio Martín Benito
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PE/005040-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el Procurador D. José 
Ignacio Martín Benito, relativa a previsión de realización de alguna intervención de restauración 
en los próximos meses en el convento franciscano de Nuestra Señora del Soto, en Villanueva de 
Campeán (Zamora).

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 20 de marzo de 2014, ha admitido a 
trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/005040, formulada a la Junta de Castilla y León por el 
Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a previsión de realización de alguna intervención 
de restauración en los próximos meses en el convento franciscano de Nuestra Señora del Soto, en 
Villanueva de Campeán (Zamora).
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de 
las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 20 de marzo de 2014.

La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Ignacio Martín Benito, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

En la Lista Roja del Patrimonio elaborada por la organización Hispania Nostra aparece 
por el riesgo para su conservación que actualmente presenta el convento franciscano de 
Nuestra Señora del Soto, en Villanueva de Campeán (Zamora).

PREGUNTA
¿Tiene previsto la Junta de Castilla y León realizar alguna intervención de 

restauración en los próximos meses en el convento franciscano de Nuestra Señora 
del Soto, en Villanueva de Campeán (Zamora)?

Valladolid, 12 de marzo de 2014.

EL PROCURADOR,
Fdo.: José Ignacio Martín Benito
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PE/005041-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los Procuradores 
D.ª Ana María Muñoz de la Peña González y D. José Francisco Martín Martínez, relativa a registro 
de viviendas protegidas vacías.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 20 de marzo de 2014, ha admitido a 
trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/005041, formulada a la Junta de Castilla y León por 
los Procuradores D.ª Ana María Muñoz de la Peña González y D. José Francisco Martín Martínez, 
relativa a registro de viviendas protegidas vacías.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de 
las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 20 de marzo de 2014.

La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Ana María Muñoz de la Peña González y José Francisco Martín Martínez, 
Procuradores pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes 
de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta 
para su contestación por escrito:

En la Conferencia Sectorial de vivienda, urbanismo y suelo, celebrada en el mes 
de julio de 2013, el Ministerio de Fomento solicitó a las comunidades autónomas, antes 
de final de año, la creación de un registro de viviendas protegidas vacías con el fin de 
disponer de datos exactos, de regular las subvenciones a la vivienda pública y asignar 
estas viviendas al alquiler social.

PREGUNTAS
1. ¿En qué fecha ha sido creado y enviado el Registro solicitado por el Ministerio?
2. ¿Cuántas viviendas protegidas vacías hay en cada una de las provincias de 

Castilla y León, con indicación del municipio de ubicación?

Valladolid, 13 de marzo de 2014.

LOS PROCURADORES,
Fdo.: Ana María Muñoz de la Peña González y

José Francisco Martín Martínez
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PE/005042-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los Procuradores 
D.ª Ana María Muñoz de la Peña González y D. José Francisco Martín Martínez, relativa a creación 
de un censo de contratos de arrendamiento por parte de la Junta de Castilla y León.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 20 de marzo de 2014, ha admitido a 
trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/005042, formulada a la Junta de Castilla y León por 
los Procuradores D.ª Ana María Muñoz de la Peña González y D. José Francisco Martín Martínez, 
relativa a creación de un censo de contratos de arrendamiento por parte de la Junta de Castilla 
y León.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de 
las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 20 de marzo de 2014.

La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN
Ana María Muñoz de la Peña González y José Francisco Martín Martínez, 

Procuradores pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes 
de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta 
para su contestación por escrito:

En la Conferencia Sectorial de vivienda, urbanismo y suelo, celebrada en el mes de 
julio de 2013, el Ministerio de Fomento solicitó a las comunidades autónomas, antes de 
final de año, la creación de un Censo de contratos de arrendamiento, previsto por la Ley de 
medidas de flexibilización y fomento del mercado de alquiler.

PREGUNTAS
1. ¿En qué fecha ha sido creado y enviado el Censo solicitado por el Ministerio?
2. ¿Cuántos contratos hay en cada una de las provincias de Castilla y León, con 

indicación del municipio de ubicación?
Valladolid, 13 de marzo de 2014.

LOS PROCURADORES,
Fdo.: Ana María Muñoz de la Peña González y

José Francisco Martín Martínez
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463. Preguntas para respuesta escrita

PE/005043-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el Procurador D. Fernando 
Pablos Romo, relativa a si la Junta de Castilla y León ha abierto algún expediente sancionador 
relacionado con la denominada "Nochevieja Universitaria" en Salamanca en diciembre de 2013.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 20 de marzo de 2014, ha admitido a 
trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/005043, formulada a la Junta de Castilla y León por 
el Procurador D. Fernando Pablos Romo, relativa a si la Junta de Castilla y León ha abierto algún 
expediente sancionador relacionado con la denominada "Nochevieja Universitaria" en Salamanca en 
diciembre de 2013.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de 
las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 20 de marzo de 2014.

La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Fernando Pablos Romo, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

1. ¿Ha abierto la Junta de Castilla y León algún expediente sancionador 
relacionado con la celebración en Salamanca de la denominada "Nochevieja 
Universitaria" el día 12 de diciembre de 2013?

2. En caso afirmativo, ¿cuántos expedientes? ¿Por qué motivos se han incoado? 
¿Cuándo está previsto que se resuelvan los mismos?

Valladolid, 15 de octubre de 2013

EL PROCURADOR,
Fdo.: Fernando Pablos Romo
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463. Preguntas para respuesta escrita

PE/005044-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los Procuradores 
D.ª María Ángela Marqués Sánchez y D. José Ignacio Martín Benito, relativa a si la Junta de Castilla 
y León tiene previsto realizar alguna intervención de restauración en la Casona La Veguellina de 
Cepeda situada en Quintana del Castillo (León).

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 20 de marzo de 2014, ha admitido a 
trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/005044, formulada a la Junta de Castilla y León por 
los Procuradores D.ª María Ángela Marqués Sánchez y D. José Ignacio Martín Benito, relativa a si 
la Junta de Castilla y León tiene previsto realizar alguna intervención de restauración en la Casona 
La Veguellina de Cepeda situada en Quintana del Castillo (León).
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de 
las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 20 de marzo de 2014.

La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Ángela Marqués Sánchez y José Ignacio Martín Benito, Procuradores pertenecientes 
al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de 
lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

En la Lista Roja del Patrimonio elaborada por la organización Hispania Nostra aparece 
una casona solariega en la pedanía de Quintana del Castillo, en la provincia de León, 
conocida como La Veguellina de Cepeda.

Es interés del Grupo Parlamentario Socialista conocer algunos datos relacionados 
con la restauración y conservación de esta Casona por lo que se presenta para su 
contestación por escrito las siguientes

PREGUNTAS

1.º- ¿Ha tenido la Junta de Castilla y León algún contacto con los propietarios de 
la Casona La Veguellina de Cepeda en Quintana del Castillo, en la provincia de León, 
con el fin de iniciar procesos de restauración o conservación de esta Casona? En 
caso de respuesta afirmativa indíquese fecha y resultados.
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2.º- ¿Tiene previsto la Junta de Castilla y León realizar alguna intervención de 
restauración en los próximos meses en relación con la Casona La Veguellina de 
Cepeda situada en Quintana del Castillo? En caso de respuesta afirmativa indíquese 
presupuesto, fechas y en qué consistiría exactamente la intervención.

3.º- ¿Tiene previsto la Junta de Castilla y León impulsar con otras administraciones, 
entidades públicas o privadas alguna intervención de restauración en los próximos 
meses en relación con la Casona La Veguellina de Cepeda situada en Quintana del 
Castillo? En caso de respuesta afirmativa indíquese presupuesto, administraciones 
o entidades colaboradoras y en qué consistiría exactamente la intervención.

Valladolid, 14 de marzo de 2014.

LOS PROCURADORES,
Fdo.: María Ángela Marqués Sánchez y

José Ignacio Martín Benito
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/005045-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los Procuradores 
D.ª María Ángela Marqués Sánchez y D. José Ignacio Martín Benito, relativa a si la Junta de Castilla 
y León tiene previsto realizar alguna intervención de restauración en la Casona Palacio de los 
Álvarez Carballo situada en Orallo (León).

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 20 de marzo de 2014, ha admitido a 
trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/005045, formulada a la Junta de Castilla y León por 
los Procuradores D.ª María Ángela Marqués Sánchez y D. José Ignacio Martín Benito, relativa a si 
la Junta de Castilla y León tiene previsto realizar alguna intervención de restauración en la Casona 
Palacio de los Álvarez Carballo situada en Orallo (León).
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de 
las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 20 de marzo de 2014.

La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Ángela Marqués Sánchez y José Ignacio Martín Benito, Procuradores pertenecientes 
al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de 
lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

En la Lista Roja del Patrimonio elaborada por la organización Hispania Nostra aparece 
la Casona Palacio de los Álvarez Carballo, situada en Orallo en la provincia de León.

Es interés del Grupo Parlamentario Socialista conocer algunos datos relacionados 
con la restauración y conservación de esta Casona Palacio, catalogada como Bien de 
Interés Cultural, por lo que se presenta para su contestación por escrito las siguientes

PREGUNTAS

1.º- ¿Ha tenido la Junta de Castilla y León algún contacto con los propietarios 
de la Casona Palacio de los Álvarez Carballo, situada en Orallo en la provincia de 
León con el fin de iniciar procesos de restauración, conservación y puesta en valor 
de esta Casona? En caso de respuesta afirmativa indíquese fecha y resultados.
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2.º- ¿Tiene previsto la Junta de Castilla y León realizar alguna intervención 
de restauración en los próximos meses en relación con la Casona Palacio de los 
Álvarez Carballo, situada en Orallo? En caso de respuesta afirmativa indíquese 
presupuesto, fechas y en qué consistiría exactamente la intervención.

3.º- ¿Tiene previsto la Junta de Castilla y León impulsar con otras 
administraciones, entidades públicas o privadas alguna intervención de restauración 
en los próximos meses en relación con la Casona Palacio de los Álvarez Carballo 
situada en Orallo? En caso de respuesta afirmativa indíquese presupuesto, 
administraciones o entidades colaboradoras y en qué consistiría exactamente la 
intervención.

Valladolid, 14 de marzo de 2014.

LOS PROCURADORES,
Fdo.: María Ángela Marqués Sánchez y

José Ignacio Martín Benito
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/005046-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los Procuradores 
D.ª María Ángela Marqués Sánchez y D. José Ignacio Martín Benito, relativa a si la Junta de Castilla 
y León tiene previsto realizar alguna intervención de restauración en el castillo de Cea (León).

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 20 de marzo de 2014, ha admitido a 
trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/005046, formulada a la Junta de Castilla y León por 
los Procuradores D.ª María Ángela Marqués Sánchez y D. José Ignacio Martín Benito, relativa a si 
la Junta de Castilla y León tiene previsto realizar alguna intervención de restauración en el castillo 
de Cea (León).
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de 
las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 20 de marzo de 2014.

La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Ángela Marqués Sánchez y José Ignacio Martín Benito, Procuradores pertenecientes 
al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de 
lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

En la Lista Roja del Patrimonio elaborada por la organización Hispania Nostra aparece 
el castillo de Cea en la provincia de León.

Es interés del Grupo Parlamentario Socialista conocer algunos datos relacionados 
con la restauración y conservación de este castillo, catalogado como Bien de Interés 
Cultural, por lo que se presentan para su contestación por escrito las siguientes

PREGUNTAS

1.º- ¿Ha tenido la Junta de Castilla y León algún contacto con el propietario del 
Castillo de Cea en la provincia de León con el fin de iniciar procesos de restauración, 
conservación y puesta en valor de este castillo? En caso de respuesta afirmativa 
indíquese fecha y resultados.
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2.º- ¿Tiene previsto la Junta de Castilla y León realizar alguna intervención de 
restauración, conservación y puesta en valor del castillo de Cea en los próximos 
meses? En caso de respuesta afirmativa indíquese presupuesto, fechas y en qué 
consistiría exactamente la intervención.

3.º- ¿Tiene previsto la Junta de Castilla y León impulsar en los próximos meses 
con otras administraciones, entidades públicas o privadas alguna intervención de 
restauración, conservación y puesta en valor en relación con el castillo de Cea? En 
caso de respuesta afirmativa indíquese presupuesto, administraciones o entidades 
colaboradoras y en qué consistiría exactamente la intervención.

Valladolid, 14 de marzo de 2014.

LOS PROCURADORES,
Fdo.: María Ángela Marqués Sánchez y

José Ignacio Martín Benito
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/005047-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los Procuradores 
D.ª María Ángela Marqués Sánchez y D. José Ignacio Martín Benito, relativa a si la Junta de 
Castilla y León tiene previsto realizar alguna intervención de restauración en el castillo de Laguna 
de Negrillos (León).

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 20 de marzo de 2014, ha admitido a 
trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/005047, formulada a la Junta de Castilla y León por 
los Procuradores D.ª María Ángela Marqués Sánchez y D. José Ignacio Martín Benito, relativa a si la 
Junta de Castilla y León tiene previsto realizar alguna intervención de restauración en el castillo de 
Laguna de Negrillos (León).
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de 
las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 20 de marzo de 2014.

La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Ángela Marqués Sánchez y José Ignacio Martín Benito, Procuradores pertenecientes 
al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de 
lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

En la Lista Roja del Patrimonio elaborada por la organización Hispania Nostra aparece 
el castillo de Laguna de Negrillos en la provincia de León.

Es interés del Grupo Parlamentario Socialista conocer algunos datos relacionados con 
la restauración y conservación de este castillo, catalogado como Bien de Interés Cultural, 
por lo que se presentan para su contestación por escrito las siguientes

PREGUNTAS

1.º- ¿Ha tenido la Junta de Castilla y León algún contacto con el propietario del 
Castillo Laguna de Negrillos en la provincia de León con el fin de iniciar procesos de 
restauración, conservación y puesta en valor de este castillo? En caso de respuesta 
afirmativa indíquese fecha y resultados.
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2.º- ¿Tiene previsto la Junta de Castilla y León realizar alguna intervención de 
restauración, conservación y puesta en valor del castillo de Laguna de Negrillos en 
los próximos meses? En caso de respuesta afirmativa indíquese presupuesto, fechas 
y en qué consistiría exactamente la intervención.

3.º- ¿Tiene previsto la Junta de Castilla y León impulsar en los próximos meses 
con otras administraciones, entidades públicas o privadas alguna intervención de 
restauración, conservación y puesta en valor en relación con el castillo de Laguna de 
Negrillos? En caso de respuesta afirmativa indíquese presupuesto, administraciones 
o entidades colaboradoras y en qué consistiría exactamente la intervención.

Valladolid, 14 de marzo de 2014.

LOS PROCURADORES,
Fdo.: María Ángela Marqués Sánchez y

José Ignacio Martín Benito
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/005048-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los Procuradores 
D.ª María Ángela Marqués Sánchez y D. José Ignacio Martín Benito, relativa a si la Junta de 
Castilla y León tiene previsto realizar alguna intervención de restauración en el castillo de los 
Bazán (León).

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 20 de marzo de 2014, ha admitido a 
trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/005048, formulada a la Junta de Castilla y León por 
los Procuradores D.ª María Ángela Marqués Sánchez y D. José Ignacio Martín Benito, relativa a si 
la Junta de Castilla y León tiene previsto realizar alguna intervención de restauración en el Castillo 
de los Bazán (León).
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de 
las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 20 de marzo de 2014.

La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Ángela Marqués Sánchez y José Ignacio Martín Benito, Procuradores pertenecientes 
al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de 
lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

En la Lista Roja del Patrimonio elaborada por la organización Hispania Nostra aparece 
el castillo de los Bazán en Palacios de la Valduerna (León).

Es interés del Grupo Parlamentario Socialista conocer algunos datos relacionados con 
la restauración y conservación de este castillo, por lo que se presentan, para su contestación 
por escrito, las siguientes

PREGUNTAS

1.º- ¿Ha tenido la Junta de Castilla y León algún contacto con los propietarios del 
castillo de los Bazán situado en Palacios de la Valduerna (León) con el fin de iniciar 
procesos de restauración, conservación y puesta en valor de este castillo? En caso 
de respuesta afirmativa indíquese fecha y resultados.
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2.º- ¿Tiene previsto la Junta de Castilla y León realizar alguna intervención 
de restauración, conservación y puesta en valor del castillo de los Bazán situado 
en Palacios de la Valduerna (León) en los próximos meses? En caso de respuesta 
afirmativa indíquese presupuesto, fechas y en qué consistiría exactamente la 
intervención.

3.º- ¿Tiene previsto la Junta de Castilla y León impulsar en los próximos meses 
con otras administraciones, entidades públicas o privadas alguna intervención 
de restauración, conservación y puesta en valor en relación con el castillo de los 
Bazán situado en Palacios de la Valduerna (León)? En caso de respuesta afirmativa 
indíquese presupuesto, administraciones o entidades colaboradoras y en qué 
consistiría exactamente la intervención.

Valladolid, 14 de marzo de 2014.

LOS PROCURADORES,
Fdo.: María Ángela Marqués Sánchez y

José Ignacio Martín Benito
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/005049-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los Procuradores 
D.ª María Ángela Marqués Sánchez y D. José Ignacio Martín Benito, relativa a si la Junta de Castilla 
y León tiene previsto realizar alguna intervención de restauración en el castillo de Sarracín.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 20 de marzo de 2014, ha admitido a 
trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/005049, formulada a la Junta de Castilla y León por 
los Procuradores D.ª María Ángela Marqués Sánchez y D. José Ignacio Martín Benito, relativa a si 
la Junta de Castilla y León tiene previsto realizar alguna intervención de restauración en el castillo 
de Sarracín.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de 
las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 20 de marzo de 2014.

La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Ángela Marqués Sánchez y José Ignacio Martín Benito, Procuradores pertenecientes 
al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de 
lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

En la Lista Roja del Patrimonio elaborada por la organización Hispania Nostra aparece 
el castillo de Sarracín, situado en el municipio de Vega de Valcarce en la comarca de El 
Bierzo.

Es interés del Grupo Parlamentario Socialista conocer algunos datos relacionados con 
la restauración y conservación de este castillo, por lo que se presentan para su contestación 
por escrito las siguientes

PREGUNTAS

1.º- ¿Ha tenido la Junta de Castilla y León algún contacto con los propietarios 
del castillo de Sarracín, situado en el municipio de Vega de Valcarce en la comarca 
de El Bierzo con el fin de iniciar procesos de restauración, conservación y puesta en 
valor de este castillo? En caso de respuesta afirmativa indíquese fecha y resultados.
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2.º- ¿Tiene previsto la Junta de Castilla y León realizar alguna intervención de 
restauración, conservación y puesta en valor del castillo de Sarracín en los próximos 
meses? En caso de respuesta afirmativa indíquese presupuesto, fechas y en qué 
consistiría exactamente la intervención.

3.º- ¿Tiene previsto la Junta de Castilla y León impulsar en los próximos meses 
con otras administraciones, entidades públicas o privadas alguna intervención de 
restauración, conservación y puesta en valor en relación con el castillo de Sarracín? 
En caso de respuesta afirmativa indíquese presupuesto, administraciones o entidades 
colaboradoras y en qué consistiría exactamente la intervención.

Valladolid, 14 de marzo de 2014.

LOS PROCURADORES,
Fdo.: María Ángela Marqués Sánchez y

José Ignacio Martín Benito
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/005050-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los Procuradores 
D.ª María Ángela Marqués Sánchez y D. José Ignacio Martín Benito, relativa a si la Junta de Castilla 
y León tiene previsto realizar alguna intervención de restauración en el castillo de Villapadierna 
(León).

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 20 de marzo de 2014, ha admitido a 
trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/005050, formulada a la Junta de Castilla y León por 
los Procuradores D.ª María Ángela Marqués Sánchez y D. José Ignacio Martín Benito, relativa a si la 
Junta de Castilla y León tiene previsto realizar alguna intervención de restauración en el castillo de 
Villapadierna (León).
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de 
las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 20 de marzo de 2014.

La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Ángela Marqués Sánchez y José Ignacio Martín Benito, Procuradores pertenecientes 
al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de 
lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

En la Lista Roja del Patrimonio elaborada por la organización Hispania Nostra aparece 
el castillo de Villapadierna en la provincia de León.

Es interés del Grupo Parlamentario Socialista conocer algunos datos relacionados con 
la restauración y conservación de este castillo, declarado Bien de Interés Cultural, por lo 
que se presentan para su contestación por escrito las siguientes

PREGUNTAS

1.º- ¿Ha tenido la Junta de Castilla y León algún contacto con los propietarios 
del castillo de Villapadierna en la provincia de León, con el fin de iniciar procesos de 
restauración, conservación y puesta en valor de este castillo? En caso de respuesta 
afirmativa indíquese fecha y resultados.
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2.º- ¿Tiene previsto la Junta de Castilla y León realizar alguna intervención 
de restauración, conservación y puesta en valor del castillo de Villapadierna en la 
provincia de León en los próximos meses? En caso de respuesta afirmativa indíquese 
presupuesto, fechas y en qué consistiría exactamente la intervención.

3.º- ¿Tiene previsto la Junta de Castilla y León impulsar en los próximos meses 
con otras administraciones, entidades públicas o privadas alguna intervención de 
restauración, conservación y puesta en valor en relación con el castillo de Villapadierna 
en la provincia de León? En caso de respuesta afirmativa indíquese presupuesto, 
administraciones o entidades colaboradoras y en qué consistiría exactamente la 
intervención.

Valladolid, 14 de marzo de 2014.

LOS PROCURADORES,
Fdo.: María Ángela Marqués Sánchez y

José Ignacio Martín Benito
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/005051-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los Procuradores 
D.ª María Ángela Marqués Sánchez y D. José Ignacio Martín Benito, relativa a si la Junta de Castilla 
y León tiene previsto realizar alguna intervención de restauración en el Castro de la Peña del 
Hombre en la Comarca del Bierzo.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 20 de marzo de 2014, ha admitido a 
trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/005051, formulada a la Junta de Castilla y León por 
los Procuradores D.ª María Ángela Marqués Sánchez y D. José Ignacio Martín Benito, relativa a si la 
Junta de Castilla y León tiene previsto realizar alguna intervención de restauración en el Castro de la 
Peña del Hombre en la Comarca del Bierzo.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de 
las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 20 de marzo de 2014.

La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Ángela Marqués Sánchez y José Ignacio Martín Benito, Procuradores pertenecientes 
al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de 
lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

En la Lista Roja del Patrimonio elaborada por la organización Hispania Nostra aparece 
el Castro de la Peña del Hombre en la comarca de El Bierzo.

Es interés del Grupo Parlamentario Socialista conocer algunos datos relacionados con 
la restauración y conservación de este castro, por lo que se presentan para su contestación 
por escrito las siguientes

PREGUNTAS

1.º- ¿Ha tenido la Junta de Castilla y León algún contacto con los propietarios 
de el Castro de la Peña del Hombre en la comarca de El Bierzo, con el fin de iniciar 
procesos de restauración, conservación y puesta en valor de este castillo? En caso 
de respuesta afirmativa indíquese fecha y resultados.
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2.º- ¿Tiene previsto la Junta de Castilla y León realizar alguna intervención de 
restauración, conservación y puesta en valor de el Castro de la Peña del Hombre en 
la comarca de El Bierzo en los próximos meses? En caso de respuesta afirmativa 
indíquese presupuesto, fechas y en qué consistiría exactamente la intervención.

3.º- ¿Tiene previsto la Junta de Castilla y León impulsar en los próximos meses 
con otras administraciones, entidades públicas o privadas alguna intervención de 
restauración, conservación y puesta en valor en relación con el Castro de la Peña 
del Hombre en la comarca de El Bierzo? En caso de respuesta afirmativa indíquese 
presupuesto, administraciones o entidades colaboradoras y en qué consistiría 
exactamente la intervención.

Valladolid, 14 de marzo de 2014.

LOS PROCURADORES,
Fdo.: María Ángela Marqués Sánchez y

José Ignacio Martín Benito
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/005052-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los Procuradores 
D.ª María Ángela Marqués Sánchez y D. José Ignacio Martín Benito, relativa a si la Junta de Castilla 
y León tiene previsto realizar alguna intervención de restauración en las Cercas Medievales de León.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 20 de marzo de 2014, ha admitido a 
trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/005052, formulada a la Junta de Castilla y León por 
los Procuradores D.ª María Ángela Marqués Sánchez y D. José Ignacio Martín Benito, relativa a si 
la Junta de Castilla y León tiene previsto realizar alguna intervención de restauración en las Cercas 
Medievales de León.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de 
las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 20 de marzo de 2014.

La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Ángela Marqués Sánchez y José Ignacio Martín Benito, Procuradores pertenecientes 
al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de 
lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

En la Lista Roja del Patrimonio elaborada por la organización Hispania Nostra aparecen 
las llamadas "Cercas Medievales" de León.

Es interés del Grupo Parlamentario Socialista conocer algunos datos relacionados 
con la restauración y conservación de estas Cercas Medievales, declaradas Monumento 
Histórico Artístico el 3 de junio de 1931, por lo que se presentan para su contestación por 
escrito las siguientes

PREGUNTAS

1.º- ¿Ha tenido la Junta de Castilla y León algún contacto con el conjunto de 
los propietarios de las Cercas Medievales de León, con el fin de iniciar procesos de 
restauración, conservación y puesta en valor de las mismas? En caso de respuesta 
afirmativa indíquese fecha y resultados.
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2.º- ¿Tiene previsto la Junta de Castilla y León realizar alguna intervención de 
restauración, conservación y puesta en valor de las Cercas Medievales de León 
en los próximos meses? En caso de respuesta afirmativa indíquese presupuesto, 
fechas y en qué consistiría exactamente la intervención.

3.º- ¿Tiene previsto la Junta de Castilla y León impulsar en los próximos meses 
con otras administraciones, entidades públicas o privadas alguna intervención 
de restauración, conservación y puesta en valor en relación con de las Cercas 
Medievales de León? En caso de respuesta afirmativa indíquese presupuesto, 
administraciones o entidades colaboradoras y en qué consistiría exactamente la 
intervención.

Valladolid, 14 de marzo de 2014.

LOS PROCURADORES,
Fdo.: María Ángela Marqués Sánchez y

José Ignacio Martín Benito



VIII Legislatura 

C
V

E
: B

O
C

C
L-

08
-0

18
74

9

Núm. 389 31 de marzo de 2014  PE/005053-01.  Pág. 44223

4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/005053-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los Procuradores 
D.ª María Ángela Marqués Sánchez y D. José Ignacio Martín Benito, relativa a si la Junta de 
Castilla y León tiene previsto realizar alguna intervención de restauración en el Conjunto Industrial 
del Pozo de Ibarra, en la Pola de Gordón (León).

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 20 de marzo de 2014, ha admitido a 
trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/005053, formulada a la Junta de Castilla y León por 
los Procuradores D.ª María Ángela Marqués Sánchez y D. José Ignacio Martín Benito, relativa a si 
la Junta de Castilla y León tiene previsto realizar alguna intervención de restauración en el Conjunto 
Industrial del Pozo de Ibarra, en la Pola de Gordón (León).
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de 
las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 20 de marzo de 2014.

La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Ángela Marqués Sánchez y José Ignacio Martín Benito, Procuradores pertenecientes 
al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de 
lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

En la Lista Roja del Patrimonio elaborada por la organización Hispania Nostra, aparece 
el Conjunto Industrial del Pozo de Ibarra, en la Pola de Gordón (León) declarado Bien de 
Interés Cultural con categoría de Conjunto Etnológico, por acuerdo de 15 de septiembre 
de 2011 de la Junta de Castilla y León.

Es interés del Grupo Parlamentario Socialista conocer algunos datos relacionados con 
la restauración y conservación de este BIC, por lo que se presentan para su contestación 
por escrito las siguientes

PREGUNTAS

1.º- ¿Ha tenido la Junta de Castilla y León algún contacto con los propietarios 
del Conjunto Industrial del Pozo de Ibarra, en la Pola de Gordón (León) con el fin de 
iniciar procesos de restauración, conservación y puesta en valor de las mismas? En 
caso de respuesta afirmativa indíquese fecha y resultados.
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2.º- ¿Tiene previsto la Junta de Castilla y León realizar alguna intervención de 
restauración, conservación y puesta en valor del Conjunto Industrial del Pozo de 
Ibarra, en la Pola de Gordón (León) en los próximos meses? En caso de respuesta 
afirmativa indíquese presupuesto, fechas y en qué consistiría exactamente la 
intervención.

3.º- ¿Tiene previsto la Junta de Castilla y León impulsar en los próximos meses 
con otras administraciones, entidades públicas o privadas alguna intervención de 
restauración, conservación y puesta en valor en relación con el Conjunto Industrial 
del Pozo de Ibarra, en la Pola de Gordón (León)? En caso de respuesta afirmativa 
indíquese presupuesto, administraciones o entidades colaboradoras y en qué 
consistiría exactamente la intervención.

Valladolid, 14 de marzo de 2014.

LOS PROCURADORES,
Fdo.: María Ángela Marqués Sánchez y

José Ignacio Martín Benito
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/005054-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el Procurador D. José 
María González Suárez, relativa a si la Junta de Castilla y León tiene previsto realizar alguna obra de 
reparación en la "Sala de gimnasia rítmica" del Campo de la Juventud de Palencia.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 20 de marzo de 2014, ha admitido a 
trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/005054, formulada a la Junta de Castilla y León por 
el Procurador D. José María González Suárez, relativa a si la Junta de Castilla y León tiene previsto 
realizar alguna obra de reparación en la "Sala de gimnasia rítmica" del Campo de la Juventud de 
Palencia.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de 
las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 20 de marzo de 2014.

La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José María González Suárez, Procurador de Izquierda Unida perteneciente al 
GRUPO PARLAMENTARIO MIXTO de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

El centro de perfeccionamiento técnico deportivo "Campo de la Juventud", adscrito 
a la Consejería de Cultura y Turismo y gestionado por el Servicio Territorial de Cultura de 
Palencia, viene padeciendo durante los últimos años graves deterioros de la instalación 
dedicada a "Sala de gimnasia rítmica", en la que se aprecian y se padecen tanto goteras, 
como filtraciones de agua, a lo que se añade, también, el estado de podredumbre del 
tapiz en el que deberían practicar sus ejercicios las gimnastas y, que al día de hoy no 
puede ser utilizado por su insalubridad y por la posibilidad de que se produzcan lesiones.
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PREGUNTA

¿Tiene previsto la Junta de Castilla y León la realización de alguna obra de 
reparación en la "Sala de gimnasia rítmica" del Campo de la Juventud de Palencia y 
cuáles serían los plazos previstos para el inicio de esas obras?

Valladolid, 14 de marzo de 2014.

EL PROCURADOR,
Fdo.: José María González Suárez
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/005055-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los Procuradores 
D. Fernando Pablos Romo y D.ª María Mercedes Martín Juárez, relativa a posible modificación de 
los requisitos que debe cumplir una persona para ser intervenida de cataratas.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 20 de marzo de 2014, ha admitido a 
trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/005055, formulada a la Junta de Castilla y León por 
los Procuradores D. Fernando Pablos Romo y D.ª María Mercedes Martín Juárez, relativa a posible 
modificación de los requisitos que debe cumplir una persona para ser intervenida de cataratas.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de 
las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 20 de marzo de 2014.

La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Fernando Pablos Romo y Mercedes Martín Juárez, Procuradores pertenecientes al 
GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la 
Junta de Castilla y León las siguientes preguntas para su contestación por escrito:

1. ¿Se ha realizado desde la Gerencia Regional de Salud o desde la Gerencia de 
Atención Especializada de Salamanca con posterioridad al 1 de enero de 2013 alguna 
modificación en los requisitos que debe cumplir una persona para ser intervenida de 
cataratas?

2. En caso afirmativo, ¿cuáles eran los requisitos previos? ¿Cuáles son los 
nuevos requisitos?

Valladolid, 17 de marzo de 2014.

LOS PROCURADORES,
Fdo.: Fernando Pablos Romo y

María Mercedes Martín Juárez
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/005056-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los Procuradores 
D. Fernando Pablos Romo y D.ª María Mercedes Martín Juárez, relativa a antigüedad de la lista de 
espera en el Complejo Asistencial Universitario de Salamanca.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 20 de marzo de 2014, ha admitido a 
trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/005056, formulada a la Junta de Castilla y León 
por los Procuradores D. Fernando Pablos Romo y D.ª María Mercedes Martín Juárez, relativa a 
antigüedad de la lista de espera en el Complejo Asistencial Universitario de Salamanca.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de 
las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 20 de marzo de 2014.

La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Fernando Pablos Romo y Mercedes Martín Juárez, Procuradores pertenecientes al 
GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

Para cada tipo de intervención quirúrgica que tenga establecido un sistema de listas 
de espera,

¿Cuál es la antigüedad del paciente que lleva más tiempo incorporado a la 
correspondiente lista de espera en el Complejo Asistencial Universitario de Salamanca 
sin haber sido citado a 15 de marzo de 2014?

Valladolid, 17 de marzo de 2014.

LOS PROCURADORES,
Fdo.: Fernando Pablos Romo y

María Mercedes Martín Juárez
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/005057-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los Procuradores 
D. Fernando Pablos Romo y D.ª María Mercedes Martín Juárez, relativa a antigüedad de la lista 
de espera en relación con las pruebas diagnósticas en el Complejo Asistencial Universitario de 
Salamanca.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 20 de marzo de 2014, ha admitido a 
trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/005057, formulada a la Junta de Castilla y León 
por los Procuradores D. Fernando Pablos Romo y D.ª María Mercedes Martín Juárez, relativa a 
antigüedad de la lista de espera en relación con las pruebas diagnósticas en el Complejo Asistencial 
Universitario de Salamanca.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de 
las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 20 de marzo de 2014.

La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Fernando Pablos Romo y Mercedes Martín Juárez, Procuradores pertenecientes al 
GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

Para cada tipo de prueba diagnóstica que tenga establecido un sistema de listas de 
espera,

¿Cuál es la antigüedad del paciente que lleva más tiempo incorporado a la 
correspondiente lista de espera en el Complejo Asistencial Universitario de Salamanca 
sin haber sido citado a 15 de marzo de 2014?

Valladolid, 17 de marzo de 2014.

LOS PROCURADORES,
Fdo.: Fernando Pablos Romo y

María Mercedes Martín Juárez
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/005058-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los Procuradores 
D. Fernando Pablos Romo y D.ª María Mercedes Martín Juárez, relativa a antigüedad de la lista de 
espera en relación con las consultas de especialistas en el Complejo Asistencial Universitario de 
Salamanca.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 20 de marzo de 2014, ha admitido a 
trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/005058, formulada a la Junta de Castilla y León 
por los Procuradores D. Fernando Pablos Romo y D.ª María Mercedes Martín Juárez, relativa a 
antigüedad de la lista de espera en relación con las consultas de especialistas en el Complejo 
Asistencial Universitario de Salamanca.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de 
las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 20 de marzo de 2014.

La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Fernando Pablos Romo y Mercedes Martín Juárez, Procuradores pertenecientes al 
GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

Para cada consulta con un especialista que tenga establecido un sistema de listas de 
espera,

¿Cuál es la antigüedad del paciente que lleva más tiempo incorporado a 
la correspondiente lista de espera en el Complejo Asistencial Universitario de 
Salamanca sin haber sido citado a 15 de marzo de 2014?

Valladolid, 17 de marzo de 2014.

LOS PROCURADORES,
Fdo.: Fernando Pablos Romo y

María Mercedes Martín Juárez
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/005059-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el Procurador 
D. Francisco Javier Muñoz Expósito, relativa a si la Junta de Castilla y León va a emprender alguna 
acción en relación con la propuesta del Ministerio de Justicia sobre el Registro Civil.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 20 de marzo de 2014, ha admitido a 
trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/005059, formulada a la Junta de Castilla y León por 
el Procurador D. Francisco Javier Muñoz Expósito, relativa a si la Junta de Castilla y León va a 
emprender alguna acción en relación con la propuesta del Ministerio de Justicia sobre el Registro 
Civil.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de 
las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 20 de marzo de 2014.

La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Francisco Javier Muñoz Expósito, Procurador perteneciente al GRUPO 
PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

En la provincia de Soria, el pasado 20 de febrero, se manifestó un colectivo en contra 
de la propuesta del Ministerio de Justicia que pretende, según parece, abrir la puerta a la 
privatización del "Registro Civil". Los manifestantes expusieron que el Ministerio de Justicia 
ha pretendido "degradar" el servicio para justificar su privatización. Exponían, además, que 
recientemente se han modernizado, con el dinero de todos, los registros civiles, que ahora 
pretenden ser privatizados.

Se pregunta:

1.º- ¿Piensa la Junta de Castilla y León ejercer algún tipo de acción al Gobierno 
de la Nación para que esto no se produzca?
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2.º- ¿Piensa la Junta de Castilla y León ejercer algún tipo de acción al Gobierno 
de la Nación para el mantenimiento de las oficinas de Registro Civil en todos los 
municipios y ciudades de la Comunidad Autónoma?

3.º- ¿Piensa la Junta de Castilla y León ejercer algún tipo de acción al Gobierno de 
la Nación para exigir que cualquier reforma del Registro Civil mantenga la gratuidad 
de todos los trámites y certificaciones, tal como existe en la actualidad?

Valladolid, 17 de marzo de 2014.

EL PROCURADOR,
Fdo.: Francisco Javier Muñoz Expósito
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/005060-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el Procurador D. José 
Ignacio Martín Benito, relativa a si la Junta de Castilla y León va a realizar alguna intervención de 
restauración en la iglesia de San Pedro, en Villalpando (Zamora).

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 20 de marzo de 2014, ha admitido a 
trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/005060, formulada a la Junta de Castilla y León por el 
Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a si la Junta de Castilla y León va a realizar alguna 
intervención de restauración en la iglesia de San Pedro, en Villalpando (Zamora).
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de 
las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 20 de marzo de 2014.

La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Ignacio Martín Benito, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

En la Lista Roja del Patrimonio elaborada por la organización Hispania Nostra 
aparece por el riesgo para su conservación que actualmente presenta la iglesia de San 
Pedro, en Villalpando (Zamora).

PREGUNTA

¿Tiene previsto la Junta de Castilla y León realizar alguna intervención de 
restauración en los próximos meses en la iglesia de San Pedro, en Villalpando 
(Zamora)?

Valladolid, 17 de marzo de 2014.

EL PROCURADOR,
Fdo.: José Ignacio Martín Benito
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/005061-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el Procurador D. José 
Ignacio Martín Benito, relativa a si la Junta de Castilla y León va a realizar alguna intervención de 
restauración en la iglesia de Santa María o de la Asunción, en Mombuey (Zamora).

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 20 de marzo de 2014, ha admitido a 
trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/005061, formulada a la Junta de Castilla y León por el 
Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a si la Junta de Castilla y León va a realizar alguna 
intervención de restauración en la iglesia de Santa María o de la Asunción, en Mombuey (Zamora).
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de 
las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 20 de marzo de 2014.

La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Ignacio Martín Benito, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

En la Lista Roja del Patrimonio elaborada por la organización Hispania Nostra 
aparece por el riesgo para su conservación que actualmente presenta la iglesia de Santa 
María o de la Asunción, en Mombuey (Zamora).

PREGUNTA

¿Tiene previsto la Junta de Castilla y León realizar alguna intervención de 
restauración en los próximos meses en la iglesia de Santa María o de la Asunción, en 
Mombuey (Zamora)?

Valladolid, 17 de marzo de 2014.

EL PROCURADOR,
Fdo.: José Ignacio Martín Benito
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/005062-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el Procurador D. José 
María González Suárez, relativa a adopción de las medidas necesarias en relación con la gestión 
del MUSAC.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 20 de marzo de 2014, ha admitido a 
trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/005062, formulada a la Junta de Castilla y León por 
el Procurador D. José María González Suárez, relativa a adopción de las medidas necesarias en 
relación con la gestión del MUSAC.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de 
las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 20 de marzo de 2014.

La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

D. José María González Suárez, Procurador de Izquierda Unida perteneciente al 
GRUPO PARLAMENTARIO MIXTO de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

Ya el año pasado, 2013, el MUSAC leonés había desaparecido del listado elaborado 
anualmente por el Observatorio de la Cultura de la Fundación Contemporánea, hecho que 
motivó una pregunta para respuesta escrita que con fecha 19 de abril del citado año dirigió 
Izquierda Unida a la Junta sin obtener una respuesta. En la lista del Observatorio hecha 
pública hace unos días, la situación se repite, con unos resultados lamentables también 
para el resto de la red museística de Castilla y León. En el caso del MUSAC, simplemente 
desaparece del barómetro que mide el pulso cultural de nuestro país.

Tras la crisis habida el año pasado, con dimisiones sucesivas de sus directores, la 
situación no parece haber encontrado soluciones adecuadas para devolver al Museo de 
Arte Contemporáneo parte del contenido para el que fue fundado, desligándolo de los 



http://sirdoc.ccyl.es   CVE: BOCCL-08-018758

VIII Legislatura 

D.L.: VA.564-1984 - ISSN 1134-7864 

Núm. 389 31 de marzo de 2014  PE/005062-01.  Pág. 44236

manejos de la Fundación Siglo, una institución a la que se señala desde León como la 
principal causante del deterioro sufrido.

PREGUNTA

¿Estudia la Junta las necesarias medidas para reconducir la situación creada en 
el MUSAC, empezando por un cambio en su modelo de gestión?

¿Se afrontará la disolución de la Fundación Siglo, principal rémora a la hora de 
reflotar el MUSAC?

¿Podría la Junta considerar como medida la constitución de un Consorcio de 
Gestión para el MUSAC en el que intervengan también Ayuntamiento de León y la FRMP?

Valladolid, 18 de marzo de 2014.

EL PROCURADOR,
Fdo.: José María González Suárez
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/005063-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el Procurador D. José 
María González Suárez, relativa a puesta en marcha de programas para la protección, uso y 
promoción del leonés en nuestra Comunidad Autónoma.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 20 de marzo de 2014, ha admitido a 
trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/005063, formulada a la Junta de Castilla y León por 
el Procurador D. José María González Suárez, relativa a puesta en marcha de programas para la 
protección, uso y promoción del leonés en nuestra Comunidad Autónoma.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de 
las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 20 de marzo de 2014.

La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José María González Suárez, Procurador de Izquierda Unida perteneciente al 
GRUPO PARLAMENTARIO MIXTO de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

El artículo 5.2 del Estatuto de Autonomía de Castilla y León obliga a dictar una 
regulación específica para la protección, uso y promoción del leonés, por lo que, en virtud 
de dicho mandato y dado el tiempo transcurrido desde la entrada en vigor de la reforma del 
Estatuto de Autonomía de Castilla y León, el 30 de noviembre del año 2007, la Junta de 
Castilla y León tendría que haber establecido una programación estable que cumpliese con 
el citado mandato.

Además del mandato obligatorio de nuestro Estatuto, en el año 2010, el Pleno de las 
Cortes de Castilla y León aprueba por unanimidad una Proposición No de Ley en la que 
se establecía taxativamente el impulso del leonés dentro del patrimonio lingüístico de la 
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Comunidad, con medidas encaminadas a su protección específica, en coordinación con las 
Administraciones Públicas competentes.

Transcurridos casi siete años desde la reforma del Estatuto, la Junta de Castilla y León 
prácticamente no ha puesto en marcha acciones para la protección del leonés, y no ha 
procedido a regular su promoción y su uso. Hecho que ha constatado, también, el Comité 
de Ministros del Consejo de Europa que ya en su informe del año 2012 manifestaba su 
preocupación sobre la situación del leonés porque las "autoridades autonómicas no han 
adoptado las normas para la protección y promoción del leonés previstas por el Estatuto de 
Autonomía, ni desarrolla medidas prácticas para proteger la lengua".

PREGUNTAS

¿Qué programas tiene en marcha la Junta de Castilla y León para la protección, 
uso y promoción del leonés en nuestra Comunidad Autónoma?

¿En qué zonas de nuestra Comunidad Autónoma se están llevando a cabo los 
programas para la protección, uso y promoción del leonés?

¿Cuáles son las partidas presupuestarias destinadas a los programas para la 
protección, uso y promoción del leonés y la cuantía de las mismas?

Valladolid, 18 de marzo de 2014.

EL PROCURADOR,
Fdo.: José María González Suárez
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/005064-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los Procuradores 
D.ª Ana María Carmen Redondo García, D. Pedro Luis González Reglero, D. Jorge Félix Alonso 
Díez, D.ª María Teresa López Martín y D. José Francisco Martín Martínez, relativa a ubicación que 
baraja la Junta de Castilla y León para albergar la concentración motera "Pingüinos", a partir de 2014.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 20 de marzo de 2014, ha admitido a 
trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/005064, formulada a la Junta de Castilla y León por 
los Procuradores D.ª Ana María Carmen Redondo García, D. Pedro Luis González Reglero, D. Jorge 
Félix Alonso Díez, D.ª María Teresa López Martín y D. José Francisco Martín Martínez, relativa a 
ubicación que baraja la Junta de Castilla y León para albergar la concentración motera "Pingüinos", 
a partir de 2014.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de 
las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 20 de marzo de 2014.

La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Ana María Redondo García, Pedro González Reglero, Jorge Félix Alonso Díez, 
Teresa López Martín y José Francisco Martín Martínez, Procuradores del GRUPO 
PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en el artículo 150 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

¿Qué ubicaciones está barajando la Junta y con qué criterios para albergar la 
concentración motera "Pingüinos", a partir de 2014?

Valladolid, 18 de marzo de 2014.

LOS PROCURADORES,
Fdo.: Ana María Carmen Redondo García,

Pedro Luis González Reglero,
Jorge Félix Alonso Díez,
María Teresa López Martín y
José Francisco Martín Martínez
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/005065-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los Procuradores 
D. David Jurado Pajares y D.ª María Fernanda Blanco Linares, relativa a realización de alguna 
intervención de restauración en la Casa Palacio de las Torres de Cadiñanos (Burgos).

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 20 de marzo de 2014, ha admitido a 
trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/005065, formulada a la Junta de Castilla y León por 
los Procuradores D. David Jurado Pajares y D.ª María Fernanda Blanco Linares, relativa a realización 
de alguna intervención de restauración en la Casa Palacio de las Torres de Cadiñanos (Burgos).
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de 
las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 20 de marzo de 2014.

La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

David Jurado Pajares y M.ª Fernanda Blanco Linares, Procuradores pertenecientes 
al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo 
de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan 
a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

En la Lista Roja del Patrimonio elaborada por la organización Hispania Nostra 
aparece la Casa Palacio de las Torres, en Cadiñanos (Burgos).

PREGUNTA

¿Tiene previsto la Junta de Castilla y León realizar alguna intervención de 
restauración en los próximos meses en la Casa Palacio de las Torres de Cadiñanos 
(Burgos)?

Valladolid, 18 de marzo de 2014.

LOS PROCURADORES,
Fdo.: David Jurado Pajares y

María Fernanda Blanco Linares
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/005066-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los Procuradores 
D. David Jurado Pajares y D.ª María Fernanda Blanco Linares, relativa a realización de alguna 
intervención de restauración en el Palacio de Hormaza, en Estepar (Burgos).

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 20 de marzo de 2014, ha admitido a 
trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/005066, formulada a la Junta de Castilla y León por 
los Procuradores D. David Jurado Pajares y D.ª María Fernanda Blanco Linares, relativa a realización 
de alguna intervención de restauración en el Palacio de Hormaza, en Estepar (Burgos).
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de 
las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 20 de marzo de 2014.

La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

David Jurado Pajares y M.ª Fernanda Blanco Linares, Procuradores pertenecientes 
al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo 
de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan 
a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

En la Lista Roja del Patrimonio elaborada por la organización Hispania Nostra 
aparece el Castillo Palacio de Hormaza, en Estepar (Burgos).

PREGUNTA

¿Tiene previsto la Junta de Castilla y León realizar alguna intervención de 
restauración en los próximos meses en el Palacio de Hormaza, en Estepar (Burgos)?

Valladolid, 18 de marzo de 2014.

LOS PROCURADORES,
Fdo.: David Jurado Pajares y

María Fernanda Blanco Linares
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/005067-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los Procuradores 
D. David Jurado Pajares y D.ª María Fernanda Blanco Linares, relativa a realización de alguna 
intervención de restauración en el Convento de San Francisco, en Burgos.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 20 de marzo de 2014, ha admitido a 
trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/005067, formulada a la Junta de Castilla y León por 
los Procuradores D. David Jurado Pajares y D.ª María Fernanda Blanco Linares, relativa a realización 
de alguna intervención de restauración en el Convento de San Francisco, en Burgos.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de 
las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 20 de marzo de 2014.

La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

David Jurado Pajares y M.ª Fernanda Blanco Linares, Procuradores pertenecientes 
al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo 
de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan 
a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

En la Lista Roja del Patrimonio elaborada por la organización Hispania Nostra 
aparece el Convento de San Francisco, en Burgos.

PREGUNTA

¿Tiene previsto la Junta de Castilla y León realizar alguna intervención de 
restauración en los próximos meses en el Convento de San Francisco, en Burgos?

Valladolid, 18 de marzo de 2014.

LOS PROCURADORES,
Fdo.: David Jurado Pajares y

María Fernanda Blanco Linares
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/005068-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los Procuradores 
D. David Jurado Pajares y D.ª María Fernanda Blanco Linares, relativa a realización de alguna 
intervención de restauración en la Ermita de Santa Brígida, en Villanueva de Odra (Burgos).

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 20 de marzo de 2014, ha admitido a 
trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/005068, formulada a la Junta de Castilla y León por los 
Procuradores D. David Jurado Pajares y D.ª María Fernanda Blanco Linares, relativa a realización de 
alguna intervención de restauración en la Ermita de Santa Brígida, en Villanueva de Odra (Burgos).
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de 
las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 20 de marzo de 2014.

La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

David Jurado Pajares y M.ª Fernanda Blanco Linares, Procuradores pertenecientes 
al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo 
de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan 
a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

En la Lista Roja del Patrimonio elaborada por la organización Hispania Nostra 
aparece la Ermita de Santa Brígida, en Villanueva de Odra (Burgos).

PREGUNTA

¿Tiene previsto la Junta de Castilla y León realizar alguna intervención de 
restauración en los próximos meses en la Ermita de Santa Brígida, en Villanueva de 
Odra (Burgos)?

Valladolid, 18 de marzo de 2014.

LOS PROCURADORES,
Fdo.: David Jurado Pajares y

María Fernanda Blanco Linares
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463. Preguntas para respuesta escrita

PE/005069-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los Procuradores D. David 
Jurado Pajares y D.ª María Fernanda Blanco Linares, relativa a realización de alguna intervención de 
restauración en la Iglesia de San Clemente, en Huidobro (Burgos).

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 20 de marzo de 2014, ha admitido a 
trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/005069, formulada a la Junta de Castilla y León por 
los Procuradores D. David Jurado Pajares y D.ª María Fernanda Blanco Linares, relativa a realización 
de alguna intervención de restauración en la Iglesia de San Clemente, en Huidobro (Burgos).
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de 
las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 20 de marzo de 2014.

La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

David Jurado Pajares y M.ª Fernanda Blanco Linares, Procuradores pertenecientes al 
GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

En la Lista Roja del Patrimonio elaborada por la organización Hispania Nostra aparece 
la Iglesia de San Clemente, en Huidobro (Burgos).

PREGUNTA
¿Tiene previsto la Junta de Castilla y León realizar alguna intervención de 

restauración en los próximos meses en la Iglesia de San Clemente, en Huidobro 
(Burgos)?

Valladolid, 18 de marzo de 2014.

LOS PROCURADORES,
Fdo.: David Jurado Pajares y

María Fernanda Blanco Linares
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/005070-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los Procuradores D. David 
Jurado Pajares y D.ª María Fernanda Blanco Linares, relativa a realización de alguna intervención de 
restauración en la Iglesia de San Martín de Tours, en Villahizán de Treviño (Burgos).

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 20 de marzo de 2014, ha admitido a 
trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/005070, formulada a la Junta de Castilla y León por 
los Procuradores D. David Jurado Pajares y D.ª María Fernanda Blanco Linares, relativa a realización 
de alguna intervención de restauración en la Iglesia de San Martín de Tours, en Villahizán de Treviño 
(Burgos).
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de 
las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 20 de marzo de 2014.

La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

David Jurado Pajares y M.ª Fernanda Blanco Linares, Procuradores pertenecientes al 
GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

En la Lista Roja del Patrimonio elaborada por la organización Hispania Nostra aparece 
la Iglesia de San Martín de Tours, en Villahizán de Treviño (Burgos).

PREGUNTA
¿Tiene previsto la Junta de Castilla y León realizar alguna intervención de 

restauración en los próximos meses en la Iglesia de San Martín de Tours, en Villahizán 
de Treviño (Burgos)?

Valladolid, 18 de marzo de 2014.

LOS PROCURADORES,
Fdo.: David Jurado Pajares y

María Fernanda Blanco Linares
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/005071-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los Procuradores D. David 
Jurado Pajares y D.ª María Fernanda Blanco Linares, relativa a realización de alguna intervención de 
restauración en la Iglesia de San Román, en Fuente Humorera (Burgos).

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 20 de marzo de 2014, ha admitido a 
trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/005071, formulada a la Junta de Castilla y León por 
los Procuradores D. David Jurado Pajares y D.ª María Fernanda Blanco Linares, relativa a realización 
de alguna intervención de restauración en la Iglesia de San Román, en Fuente Humorera (Burgos).
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de 
las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 20 de marzo de 2014.

La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

David Jurado Pajares y M.ª Fernanda Blanco Linares, Procuradores pertenecientes al 
GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

En la Lista Roja del Patrimonio elaborada por la organización Hispania Nostra aparece 
la Iglesia de San Román, en Fuente Humorera (Burgos).

PREGUNTA
¿Tiene previsto la Junta de Castilla y León realizar alguna intervención de 

restauración en los próximos meses en la Iglesia de San Román, en Fuente Humorera 
(Burgos)?

Valladolid, 18 de marzo de 2014.

LOS PROCURADORES,
Fdo.: David Jurado Pajares y

María Fernanda Blanco Linares
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/005072-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los Procuradores D. David 
Jurado Pajares y D.ª María Fernanda Blanco Linares, relativa a realización de alguna intervención de 
restauración en la Iglesia de San Sebastián, en Quintana del Pino (Burgos).

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 20 de marzo de 2014, ha admitido a 
trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/005072, formulada a la Junta de Castilla y León por los 
Procuradores D. David Jurado Pajares y D.ª María Fernanda Blanco Linares, relativa a realización de 
alguna intervención de restauración en la Iglesia de San Sebastián, en Quintana del Pino (Burgos).
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de 
las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 20 de marzo de 2014.

La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

David Jurado Pajares y M.ª Fernanda Blanco Linares, Procuradores pertenecientes al 
GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

En la Lista Roja del Patrimonio elaborada por la organización Hispania Nostra aparece 
la Iglesia de San Sebastián, en Quintana del Pino (Burgos).

PREGUNTA

¿Tiene previsto la Junta de Castilla y León realizar alguna intervención de 
restauración en los próximos meses en la Iglesia de San Sebastián, en Quintana del 
Pino (Burgos)?

Valladolid, 18 de marzo de 2014.

LOS PROCURADORES,
Fdo.: David Jurado Pajares y

María Fernanda Blanco Linares
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463. Preguntas para respuesta escrita

PE/005073-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los Procuradores D. David 
Jurado Pajares y D.ª María Fernanda Blanco Linares, relativa a realización de alguna intervención de 
restauración en la Iglesia de Santa María, en Padilla de Arriba (Burgos).

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 20 de marzo de 2014, ha admitido a 
trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/005073, formulada a la Junta de Castilla y León por 
los Procuradores D. David Jurado Pajares y D.ª María Fernanda Blanco Linares, relativa a realización 
de alguna intervención de restauración en la Iglesia de Santa María, en Padilla de Arriba (Burgos).
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de 
las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 20 de marzo de 2014.

La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

David Jurado Pajares y M.ª Fernanda Blanco Linares, Procuradores pertenecientes al 
GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

En la Lista Roja del Patrimonio elaborada por la organización Hispania Nostra aparece 
la Iglesia de Santa María, en Padilla de Arriba (Burgos).

PREGUNTA
¿Tiene previsto la Junta de Castilla y León realizar alguna intervención de 

restauración en los próximos meses en la Iglesia de Santa María, en Padilla de Arriba 
(Burgos)?

Valladolid, 18 de marzo de 2014.

LOS PROCURADORES,
Fdo.: David Jurado Pajares y

María Fernanda Blanco Linares
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463. Preguntas para respuesta escrita

PE/005074-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el Procurador D. Francisco 
Javier Muñoz Expósito, relativa a expedientes de reintegro abiertos por la Junta de Castilla y León de 
parte o la totalidad de las subvenciones concedidas a las federaciones deportivas.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 20 de marzo de 2014, ha admitido a 
trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/005074, formulada a la Junta de Castilla y León por 
el Procurador D. Francisco Javier Muñoz Expósito, relativa a expedientes de reintegro abiertos por 
la Junta de Castilla y León de parte o la totalidad de las subvenciones concedidas a las federaciones 
deportivas.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de 
las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 20 de marzo de 2014.

La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Francisco Javier Muñoz Expósito, Procurador perteneciente al GRUPO 
PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

¿A cuántas federaciones deportivas ha reclamado la Junta de Castilla y León 
parte o la totalidad de las subvenciones concedidas, mediante expedientes de 
reintegro, desde el año 2008? Detallarlas indicando cantidades reclamadas.

Valladolid, 18 de marzo de 2014.

EL PROCURADOR,
Fdo.: Francisco Javier Muñoz Expósito
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463. Preguntas para respuesta escrita

PE/005075-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los Procuradores 
D. David Jurado Pajares y D.ª María Fernanda Blanco Linares, relativa a realización por parte de la 
Junta de Castilla y León de alguna intervención de restauración en el Monasterio de Nuestra Señora 
de los Lirios de Alveinte, en Monasterio de Sierra (Burgos).

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 20 de marzo de 2014, ha admitido a 
trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/005075, formulada a la Junta de Castilla y León por 
los Procuradores D. David Jurado Pajares y D.ª María Fernanda Blanco Linares, relativa a realización 
por parte de la Junta de Castilla y León de alguna intervención de restauración en el Monasterio de 
Nuestra Señora de los Lirios de Alveinte, en Monasterio de Sierra (Burgos).
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de 
las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 20 de marzo de 2014.

La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

David Jurado Pajares y M.ª Fernanda Blanco Linares, Procuradores pertenecientes al 
GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

En la Lista Roja del Patrimonio elaborada por la organización Hispania Nostra aparece 
el Monasterio de Nuestra Señora de los Lirios de Alveinte, en Monasterio de la Sierra 
(Burgos).

PREGUNTA

¿Tiene previsto la Junta de Castilla y León realizar alguna intervención de 
restauración en los próximos meses en el Monasterio de Nuestra Señora de los Lirios 
de Alveinte, en Monasterio de la Sierra (Burgos)?

Valladolid, 18 de marzo de 2014.

LOS PROCURADORES,
Fdo.: David Jurado Pajares y

María Fernanda Blanco Linares
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463. Preguntas para respuesta escrita

PE/005076-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los Procuradores 
D. David Jurado Pajares y D.ª María Fernanda Blanco Linares, relativa a realización por parte de la 
Junta de Castilla y León de alguna intervención de restauración en el Monasterio de Nuestra Señora 
de los Valles, en Torresandino (Burgos).

PRESIDENCIA
La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 20 de marzo de 2014, ha admitido a 
trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/005076, formulada a la Junta de Castilla y León por 
los Procuradores D. David Jurado Pajares y D.ª María Fernanda Blanco Linares, relativa a realización 
por parte de la Junta de Castilla y León de alguna intervención de restauración en el Monasterio de 
Nuestra Señora de los Valles, en Torresandino (Burgos).
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de 
las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 20 de marzo de 2014.

La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

David Jurado Pajares y M.ª Fernanda Blanco Linares, Procuradores pertenecientes al 
GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

En la Lista Roja del Patrimonio elaborada por la organización Hispania Nostra aparece 
el Monasterio de Nuestra Señora de los Valles, en Torresandino (Burgos).

PREGUNTA
¿Tiene previsto la Junta de Castilla y León realizar alguna intervención de 

restauración en los próximos meses en el Monasterio de Nuestra Señora de los 
Valles, en Torresandino (Burgos)?

Valladolid, 18 de marzo de 2014.

LOS PROCURADORES,
Fdo.: David Jurado Pajares y

María Fernanda Blanco Linares
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463. Preguntas para respuesta escrita

PE/005077-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los Procuradores 
D. David Jurado Pajares y D.ª María Fernanda Blanco Linares, relativa a realización por parte de la 
Junta de Castilla y León de alguna intervención de restauración en el Monasterio Cisterciense de 
Santa María de Rioseco (Burgos).

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 20 de marzo de 2014, ha admitido a 
trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/005077, formulada a la Junta de Castilla y León por 
los Procuradores D. David Jurado Pajares y D.ª María Fernanda Blanco Linares, relativa a realización 
por parte de la Junta de Castilla y León de alguna intervención de restauración en el Monasterio 
Cisterciense de Santa María de Rioseco (Burgos).
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de 
las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 20 de marzo de 2014.

La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

David Jurado Pajares y M.ª Fernanda Blanco Linares, Procuradores pertenecientes al 
GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

En la Lista Roja del Patrimonio elaborada por la organización Hispania Nostra aparece 
el Monasterio Cisterciense de Santa María de Rioseco (Burgos).

PREGUNTA

¿Tiene previsto la Junta de Castilla y León realizar alguna intervención de 
restauración en los próximos meses en el Monasterio Cisterciense de Santa María de 
Rioseco (Burgos)?

Valladolid, 18 de marzo de 2014.

LOS PROCURADORES,
Fdo.: David Jurado Pajares y

María Fernanda Blanco Linares
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463. Preguntas para respuesta escrita

PE/005078-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los Procuradores 
D. David Jurado Pajares y D.ª María Fernanda Blanco Linares, relativa a realización por parte de la 
Junta de Castilla y León de alguna intervención de restauración en el Monasterio de San Antón, en 
Castrojeriz (Burgos).

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 20 de marzo de 2014, ha admitido a 
trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/005078, formulada a la Junta de Castilla y León por 
los Procuradores D. David Jurado Pajares y D.ª María Fernanda Blanco Linares, relativa a realización 
por parte de la Junta de Castilla y León de alguna intervención de restauración en el Monasterio de 
San Antón, en Castrojeriz (Burgos).
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de 
las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 20 de marzo de 2014.

La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

David Jurado Pajares y M.ª Fernanda Blanco Linares, Procuradores pertenecientes al 
GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

En la Lista Roja del Patrimonio elaborada por la organización Hispania Nostra aparece 
el Monasterio de San Antón, en Castrojeriz (Burgos).

PREGUNTA

¿Tiene previsto la Junta de Castilla y León realizar alguna intervención de 
restauración en los próximos meses en el Monasterio de San Antón, en Castrojeriz 
(Burgos)?

Valladolid, 18 de marzo de 2014.

LOS PROCURADORES,
Fdo.: David Jurado Pajares y

María Fernanda Blanco Linares
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463. Preguntas para respuesta escrita

PE/005079-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los Procuradores 
D. David Jurado Pajares y D.ª María Fernanda Blanco Linares, relativa a realización por parte de la 
Junta de Castilla y León de alguna intervención de restauración en el Monasterio de Santa María la 
Imperial, en Obarenes (Burgos).

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 20 de marzo de 2014, ha admitido a 
trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/005079, formulada a la Junta de Castilla y León por 
los Procuradores D. David Jurado Pajares y D.ª María Fernanda Blanco Linares, relativa a realización 
por parte de la Junta de Castilla y León de alguna intervención de restauración en el Monasterio de 
Santa María la Imperial, en Obarenes (Burgos).
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de 
las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 20 de marzo de 2014.

La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

David Jurado Pajares y M.ª Fernanda Blanco Linares, Procuradores pertenecientes al 
GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

En la Lísta Roja del Patrimonio elaborada por la organización Hispania Nostra aparece 
el Monasterio de Santa María la Imperial, en Obarenes (Burgos).

PREGUNTA

¿Tiene previsto la Junta de Castilla y León realizar alguna intervención de 
restauración en los próximos meses en el Monasterio de Santa María la Imperial, en 
Obarenes (Burgos)?

Valladolid, 18 de marzo de 2014.

LOS PROCURADORES,
Fdo.: David Jurado Pajares y

María Fernanda Blanco Linares
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463. Preguntas para respuesta escrita

PE/005080-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los Procuradores 
D. David Jurado Pajares y D.ª María Fernanda Blanco Linares, relativa a realización por parte de la 
Junta de Castilla y León de alguna intervención de restauración en el Palacio de la Lastra, Alfoz de 
Bricia (Burgos).

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 20 de marzo de 2014, ha admitido a 
trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/005080, formulada a la Junta de Castilla y León por 
los Procuradores D. David Jurado Pajares y D.ª María Fernanda Blanco Linares, relativa a realización 
por parte de la Junta de Castilla y León de alguna intervención de restauración en el Palacio de la 
Lastra, Alfoz de Bricia (Burgos).
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de 
las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 20 de marzo de 2014.

La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

David Jurado Pajares y M.ª Fernanda Blanco Linares, Procuradores pertenecientes al 
GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

En la Lista Roja del Patrimonio elaborada por la organización Hispania Nostra aparece 
el Palacio de la Lastra, Alfoz de Bricia (Burgos).

PREGUNTA

¿Tiene previsto la Junta de Castilla y León realizar alguna intervención de 
restauración en los próximos meses en el Palacio de la Lastra, Alfoz de Bricia 
(Burgos)?

Valladolid, 18 de marzo de 2014.

LOS PROCURADORES,
Fdo.: David Jurado Pajares y

María Fernanda Blanco Linares



VIII Legislatura 

http://sirdoc.ccyl.es   CVE: BOCCL-08-018777
D.L.: VA.564-1984 - ISSN 1134-7864 

Núm. 389 31 de marzo de 2014  PE/005081-01.  Pág. 44256

4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/005081-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los Procuradores D. David 
Jurado Pajares y D.ª María Fernanda Blanco Linares, relativa a realización por parte de la Junta de 
Castilla y León de alguna intervención de restauración en el Puente de San Pedro de Royales, en 
Valtierra del Río Pisuerga (Burgos).

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 20 de marzo de 2014, ha admitido a 
trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/005081, formulada a la Junta de Castilla y León por 
los Procuradores D. David Jurado Pajares y D.ª María Fernanda Blanco Linares, relativa a realización 
por parte de la Junta de Castilla y León de alguna intervención de restauración en el Puente de San 
Pedro de Royales, en Valtierra del Río Pisuerga (Burgos).
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de 
las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 20 de marzo de 2014.

La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

David Jurado Pajares y M.ª Fernanda Blanco Linares, Procuradores pertenecientes al 
GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

En la Lista Roja del Patrimonio elaborada por la organización Hispania Nostra aparece 
el Puente de San Pedro de Royales, en Valtierra del Río Pisuerga (Burgos).

PREGUNTA

¿Tiene previsto la Junta de Castilla y León realizar alguna intervención de 
restauración en los próximos meses en el Puente de San Pedro de Royales, en 
Valtierra del Río Pisuerga (Burgos)?

Valladolid, 18 de marzo de 2014.

LOS PROCURADORES,
Fdo.: David Jurado Pajares y

María Fernanda Blanco Linares
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463. Preguntas para respuesta escrita

PE/005082-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los Procuradores 
D. David Jurado Pajares y D.ª María Fernanda Blanco Linares, relativa a realización por parte de la 
Junta de Castilla y León de alguna intervención de restauración en la Torre de Bonifaz, en Lomana 
(Burgos).

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 20 de marzo de 2014, ha admitido a 
trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/005082, formulada a la Junta de Castilla y León por 
los Procuradores D. David Jurado Pajares y D.ª María Fernanda Blanco Linares, relativa a realización 
por parte de la Junta de Castilla y León de alguna intervención de restauración en la Torre de Bonifaz, 
en Lomana (Burgos).
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de 
las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 20 de marzo de 2014.

La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

David Jurado Pajares y M.ª Fernanda Blanco Linares, Procuradores pertenecientes 
al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo 
de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan 
a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

En la Lista Roja del Patrimonio elaborada por la organización Hispania Nostra 
aparece la Torre de Bonifaz, en Lomana (Burgos).

PREGUNTA

¿Tiene previsto la Junta de Castilla y León realizar alguna intervención de 
restauración en los próximos meses en la Torre de Bonifaz, en Lomana (Burgos)?

Valladolid, 18 de marzo de 2014.

LOS PROCURADORES,
Fdo.: David Jurado Pajares y

María Fernanda Blanco Linares



VIII Legislatura 

http://sirdoc.ccyl.es   CVE: BOCCL-08-018779
D.L.: VA.564-1984 - ISSN 1134-7864 

Núm. 389 31 de marzo de 2014  PE/005083-01.  Pág. 44258

4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/005083-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los Procuradores 
D. David Jurado Pajares y D.ª María Fernanda Blanco Linares, relativa a realización por parte de 
la Junta de Castilla y León de alguna intervención de restauración en la Torre de los Sánchez de 
Velasco, en Berberana (Burgos).

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 20 de marzo de 2014, ha admitido a 
trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/005083, formulada a la Junta de Castilla y León por 
los Procuradores D. David Jurado Pajares y D.ª María Fernanda Blanco Linares, relativa a realización 
por parte de la Junta de Castilla y León de alguna intervención de restauración en la Torre de los 
Sánchez de Velasco, en Berberana (Burgos).
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de 
las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 20 de marzo de 2014.

La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

David Jurado Pajares y M.ª Fernanda Blanco Linares, Procuradores pertenecientes al 
GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

En la Lista Roja del Patrimonio elaborada por la organización Hispania Nostra aparece 
la Torre de los Sánchez de Velasco, en Berberana (Burgos).

PREGUNTA
¿Tiene previsto la Junta de Castilla y León realizar alguna intervención de 

restauración en los próximos meses en la Torre de los Sánchez de Velasco, en 
Berberana (Burgos)?

Valladolid, 18 de marzo de 2014.

LOS PROCURADORES,
Fdo.: David Jurado Pajares y

María Fernanda Blanco Linares
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO
463. Preguntas para respuesta escrita

PE/005084-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los Procuradores 
D. David Jurado Pajares y D.ª María Fernanda Blanco Linares, relativa a realización por parte de 
la Junta de Castilla y León de alguna intervención de restauración en la Torre de los Velasco, en 
Espinosa de los Monteros (Burgos).

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 20 de marzo de 2014, ha admitido a 
trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/005084, formulada a la Junta de Castilla y León 
por los Procuradores D. David Jurado Pajares y D.ª María Fernanda Blanco Linares, relativa a 
realización por parte de la Junta de Castilla y León de alguna intervención de restauración en la Torre 
de los Velasco, en Espinosa de los Monteros (Burgos).
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de 
las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 20 de marzo de 2014.

La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

David Jurado Pajares y M.ª Fernanda Blanco Linares, Procuradores pertenecientes 
al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de 
lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

En la Lista Roja del Patrimonio elaborada por la organización Hispania Nostra aparece 
la Torre de los Velasco, en Espinosa de los Monteros (Burgos).

PREGUNTA

¿Tiene previsto la Junta de Castilla y León realizar alguna intervención de 
restauración en los próximos meses en la Torre de los Velasco, en Espinosa de los 
Monteros (Burgos)?

Valladolid, 18 de marzo de 2014.

LOS PROCURADORES,
Fdo.: David Jurado Pajares y

María Fernanda Blanco Linares
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463. Preguntas para respuesta escrita

PE/005085-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los Procuradores 
D. David Jurado Pajares y D.ª María Fernanda Blanco Linares, relativa a realización de fondos por 
anualidades que la Junta de Castilla y León ha invertido en la rehabilitación y/o conservación de la 
Colegiata de Santa María, en Valpuesta (Burgos).

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 20 de marzo de 2014, ha admitido a 
trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/005085, formulada a la Junta de Castilla y León 
por los Procuradores D. David Jurado Pajares y D.ª María Fernanda Blanco Linares, relativa a 
realización de fondos por anualidades que la Junta de Castilla y León ha invertido en la rehabilitación 
y/o conservación de la Colegiata de Santa María, en Valpuesta (Burgos).
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de 
las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 20 de marzo de 2014.

La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

David Jurado Pajares y M.ª Fernanda Blanco Linares, Procuradores pertenecientes 
al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de 
lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

Relación de fondos por anualidades que la Junta de Castilla y León ha invertido 
en la rehabilitación y/o conservación de la Colegiata de Santa María, en Valpuesta 
(Burgos).

Valladolid, 18 de marzo de 2014.

LOS PROCURADORES,
Fdo.: David Jurado Pajares y

María Fernanda Blanco Linares
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